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Convejera RP.gional de Cajatambo 

DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
ita Santos León, Consejero Regional por la Provincía de Canta. 

CONSEJERO REGIONAL TOMAS EMILIANO CHAVARRÍA HÚNGARO 
Presente. 

SECRETARIO DEL CONSEJO RE'.GIONAL DE LIMA 
Señor Tomas Emiliano cnavarría Húngaro, Consejero Regional por la Provincia de Cajatambo. 

CONSEJERA REGIONAL SUSANA GREGORIA SOLORZANO MUGRUZA 
Presente. 

SECRETARIO DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Señora Susana Gregoria Soíórzano Mugruza. Consejero Regíonal por la Provincia de Cajatarnbo. 

CONSEJERO REGIONAL RONALD ALBERTO SOBERÓN VIZCARRA 
Presente. 

Seftor, Ronald Alberio soberon Vizcarra, Consejero Regional por la Provincia de Barranca. 

SECRETARIO DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Con su autorización señor Presidente del Consejo Regional procedo a verificar el quórum 
reglamentario. 

Secretario sírvase verificar la asistencia para obtener el quórum reglamentario y poder dar inicío a 
la sesión. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Buenos días señores Consejeros Regionales, Señores Asesores, Señor Secretario, Personal y 
equipo del Consejo Regional. 
Vamos a dar inicio a la Sesión Ordinaria del día 11 de diciembre del 2024 en el distrito de Huacho 
provincia de Huaura, siendo las 9:30 am. 

HUACHO, 11 DE DICIEMBRE DEL 2024 

ACTA DE SESIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO REGIONAL 
GOBIERNO REGIONAL DE LIMA 
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/onsejero Hcglona] di'.! HUilrnl 

SECRETARIO DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Señora Lirnsay Andrea Serna! Quinteros, Consejero Regional por la Provincia de Huaura. 

co~;J~R REGIONAL uMsAY ANDREA BERNAL QUINTE.Ros 
( esente. (~e ::?ante la sesión) 

: :.:~~:::~~r.. ....... ; ... «~~··;.. ~:,~$.~:~~~~:~ .... C':"~~-1.~_-,:~ 
Sr. [1(1 ald -~!JlP.Íto Soberón VizcarL.-·.sra. Susana Gregaria Solórzsno Mugruzu 

º1:~ jeto Regional de Barranca Co11s~jr.'la Reglom,I de ü1Jatamhn 

CONSEJERO REGIONAL VICTOR ARTURO URIBE TORRES 
Presente. 

SECRETARIO DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Señor Víctor Arturo Uribe Torres, Consejero Regional por la Provincia de Huaura. 

CONSEJERO REGIONAL LUIS ANTONIO NUÑEZ LOPEZ 
Presente. 

SECRETARIO DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Señor Luis Antonio Núñez López, Consejero Regional por la Provincia de Huarochlri. 

CONSEJERO REGIONAL VICTOR HUGO HUACCHO SALAS 
Presente. (Se incorpora durante la sesión) 

SECRETARIO DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Señor Víctor Hugo Huaccho Salas, Consejero Regional por la Provincia de Huaral. 

CONSEJERO REGIONAL JOSÉ ANTONIO CAICO FERNÁNOEZ 
Presente. (Se incorpora durante la sesión) 

SECRETARIO DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Señor José Antonio Caico Fernánctez, Consejero Regional por la Provincia de Cañete. 

CONSEJERA REGIONAL BLANCA CECILIA VICENTE PRADA 
Presente. (Se incorpora durante la sesión) 

SECRETARIO DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Señora Blanca Cecilia Vicente Prada, Consejero Regional por la Provincia de Cañete. 

SESIÓN ORDINARIA 11 De DICIEMBRE: 01:L 2024 

CONSEJERA REGIONAL MERLE RITA SANTOS LEÓN 
Presente. 
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Consejero Regional de Yauvos 

Consejera Regional de Huaura 
Sru, Ilmsav At)drer1 bernal Oulnteros 
,,,,,,,,,,,,,,,,,,,~~.· .. 

Consejera Regional de Cañete 

,¡ 

/ 

Consejero I\L' 

INVITADO: 

SUB GERENTE REGIONAL DE UMA SUR 
/ACl:JERDO DE CONSEJO REGIONAL Nª 388-2024-CR/GRL, el mismo que en su artículo 

prime~9 dispone lo siguiente: ... . 
\ ARTÍCULO PRIMERO: VOLVER A CONVOCAR a una próxima sesión del pleno del 

Consejo R~gional de Lima, al jefe del órgano de Control Institucional del Gobíerno l _ ~de Lima, bajo responsabilidad funcional; en vutua de lo señalado en e/ 

\~_}.; Z_.......... cY-·Q_' <"'•'I uér:; ,:::::: ~- ~ ~f!Ítl ,'. /,.,,.,, ,.,.,,.,.,.,,.,, .. ,..,,..,,·,.'j',";~,i ••• -,u..;:.:,••••,1•1•1••n••••)••• - 

Sra. Susana Gregoria Solórz~-nolv'lugruza Sra. Merle Rita Santos ~,ón 

'º""Í'" lkgim,al de Cajutumbo ''""Í"" r '1 "'" 

~--;::> J~"''· . :E:i~::~~:,~::1:;;~,0::i:::·· 

' ;; ·;;;;;\\¡ ,;; ;;;~;;¡ 

- CANTIDAD Y FUNCIONES DE LOS FUNCIONAR/OS Y SERVIDORES PÚBLICOS 
DE LA UNIDAD EJECUTORA LIMA SUR. 

- PROYECTOS EN EJECUCIÓN Y POR EJECUTARSE DEL AÑO 2024 Y 2025, EN 
LA PROVINCIA DE YAUYOS. 

SECRETARIO DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
1. CARTA N.0 046-.2024/GRL/CRPY/WMAV, suscrita por el Sr. Wildeng Michael Acevedo valerte 

- consejero regional por la provincia de Yauyos, el mismo que solicita que se convoque a la 
sesión ordinaria del pleno del Consejo Regional, al Sub Gerente Regional de Lima Sur y a su 
equipo técnico, a fin que informen de manera detallada y documentada, lo siguiente: 

CONSEJERO REGIONAL WILDENG MICHAEL ACEVEDO VALERIO 
Presente. (Se incorpora durante la sesión) 

SECRETARIO DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Señor Wildeng Michael Acevedo Valerio, Consejero Regional por la Provincia de Yauyos. 

CONSEJERO REGIONAL ERWIN MILDER TACSA PASCUAL 
Presente. 

SECRETARIO DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Señor Erwin Milder Tacsa Pascual, Consejero Regional por la Provincia de Yauyos. 

CONSEJERO REGIONAL ANGEL UGARTE JAVIER 
Presente. 

SECRETARIO DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Señor Ángel Ugarle Javier, Consejero Regional por la Provincia de Oyón. 

SESIÓN ORDINARIA 11 OE OICIEl'Jlf3RIE 01;:L 2024 CONSEJO R.SGIONAL P!eR.IODO 2023 - 2026 
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.......... (}(/1 . 
/'Sr. Wildeng Micha el Acevedo Valerio 

,.,/· Consejero Rl°'p;ion.il ele Yauyos 

~ ····••r················7:": ~.:.~--;;;;; .. , ? . 
Sra. Limsay Andrea Berna! Quinteros 

Consejcru lll'glori.ll de HUillHU 

······:·- .......... ~---·······-~';"~.:::········· 
Sr. l ornas b1"í1ill~r.,-l'.:IÍr.JVJ11"ÍJ H(irit'(1'1ro 

Pr1;~~tedeÍ _nn~ejo Regional -: 

Consejer]agiooal :• • 

_,·7 
)JU~ ( 

........ , •••••••••••• , ••••••••••••••••••••• , •••••• 1 •••••• , •• 

Sr. luis Ant¡io Núñnz López 
consejero llctonQI de Huaroehlrt 

.~/--=21; ~ ______ > -~ 

Sra. Merle Rita Santos'león 

Q/Í-,2!--. 
"""'"'""'1"""""'""""""'"'"'""""""'""'"'"""' 

Sr-¡Victor Hugo Huaccho Salas 
Consejero fleglohal de Huur al 

····················7"···································· 
Sr. _R n~~-Alber~o Sobcrón Vizcarta 

.01~ CJt'rO lkl:(1úr1(ll de Barrance 

c~:-t.e. . .r ,~~,·~<- ¿~:) 
I"": , ·"'-s····----=········ 

Sra. Susana Cír~gorfitSoli'if',ano Mugruza 
Consejera Regional rle C<1jat~mllo 

INVITADOS: 

-·--""j GERENTE REGIONAL DE DESARROLLO ECONÓMICO 
• DIRECTOR REGIONAL DE PRODUCCIÓN 

5. CARTA N° 316~2024-<GRL~CR-CRPB-RASV, suscrita por el Sr. Ronald Alberto Soberón 
~:_.~r:;.ose.,,, o regional por la provincia de Barranca, el mismo que soticrta que para la 

1 
. 1-¡;~: 11#&' ....... (::A·; . 
Sra. Blanca Cecilia Vicente Prada 

Corwelera R!l'p;ional c!e Cafiete 

- PROYECTOS Y/O TRABAJOS Q.UE SE HAN VENIDO REALIZANDO CON LOS 
DIFERENTES PRODUCTORES DE NUESTRA REGIÓN LIMA, EN ESPE.CÍPICO EN 
LAS PROVINCIAS DE BAR_RANCA, HUAltRA Y HUARAL, EN EL MARCO DE LA 
PUESTA EN VIGENCIA DEL MEGAPUERTO DE CHANCA Y. 

4. CARTA N° 289-2024-GRL-CR-CRPB-RASV, suscrita por el Sr. Ronald Alberto Soberón 
Vízcarra - consejero regional por la provincia de BaiTanca, el mismo que solicita que para la 
sesión ordinaria se convoque al Gerente Regional de Desarrollo Económico y al Director 
Regional de Producción, a fin de que expongan respecto a: 

GERENTE REGIONAL DE DESARROLLO ECONÓMICO 

INVITAD.O: 

- SUSTENTAR DE MANERA DETALLADA Y DOCUMENTADA LA VISIÓN Y MISIÓN 
DE LA GERENCIA DE DESARROLLO ECONÓMICO A RAÍZ DE LA 
INAUGURACIÓN DEL MEGAPUERTO MULTIPROPÓSITO DE CHANCAY. 

artículo 107° del Reglamento Interno del Consejo Regíonal, a fin de que exponga el 
Informe Resultante de Servicio Retecionetio N. º 2~5344-2024-003, ''INFORME DEL 
JEFE DEL ÓRGANO DE CONTROL INSTITUCIONAL DEL GOBIERNO REGIONAL 
DE LIMA, AL 30 DE SETIEMBRE DE 2024" 

INVITADO: 
JEFE DE LA OFICINA DE OC/ GOBIERNO REGIONAL DE LIMA 

3. CARTA N" 0133-2024-VHHS-CRPH~CR-GRL, suscrito por el Sr. Víctor Hugo Huaccho Salas 
- consejero regional por la provincia de Huaral, el mismo que solicita que se considere como 
punto de agenda criar al lng. Segundo José García Ramirez a fin de que informe lo siguiente: 

SESIÓN ORDINARIA 11 DE: DICIEMBRE DEL 2024 CONSEJO REGIONAi.. PERIODO Z02J - 2026 
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......... :, .. :~:J.'7 . 
Sr. f\.-,n~ld ;)lberto Sob er ón Vi1carra 

Consejefo Regional de l.larranca 
/ 

/ 

__ c:_~i-e---~ c;._¿~-Fi:;2~ :---/.,.-¿? s:-·- 
~:~:;~·;~;·~;~~;;;~·~~;·;;;~~·~·~-~~;~·;~ ~;';.-~·~::::;;;;~r· --~-- ·- 

Consejera Regional de Cajatambo Con',ejP.rn R1~ nal de C nta 

r,:L _.,) tv01 ~! 
"""":siºA"n~s;-e:.~J·e.~r;o·~R;;e.~g.~1~0.;n;a;~l~d.~e;~·~l~-u~a~;r~a.~I .. = - ~ .. ·;;·_··~-~i~-;~t. ~¡~--~~~-~~-~;;·~-~~"····· 5ra. Lims¡¡y Andrea Bernal Quinteros 

dor , Consejero Hckionul de HuMochirf C•)nsejt·ra Rl)glonJI de Ht1aur~ 
t I 

1~.................. ,¿{K{-3.. 
Sr. Er~;f~ r · a~Sü Poscual Ar W1lrleng M1i:.1Jae,t;cevedo Valerio 
Consejero Re nal de Yauy~ / ComP.Jero Regional <I~ Yauvos .: "-. ""'""'·'"''"''"""I "'' ,.,,.,.,,,., .. ,.,.~u•··u,···,·1·1··,· 

Sr. Tomas l)nilian~~var-riu l'fiTr,g[n:r 
7-~'.).S.-dd-Ct '\Jo Re¡i:lonal 

- SUSTENTAR DE MANERA DETALLADA Y DOCUMENTADA EL LISTADO O 
--....._ PADRON DEL PERSONAL (CAS, NOMBRADO, LOCADOR DE SERVICIO Y/0 

'T.ERCEROJ: Y EL PERSONAL QUE LABORA DE MANERA REMOTA. EN LA 
GERENCIA DE RECURSOS NATURALES Y GESTIÓN DÉL MEDIO AMBIENTE, 
S&STENTADOS EN UN EXCEL CON DATOS EXACTOS Y TIPOS DE CONTRATO. 

J 
INVITADO_~_/ ___ ) _ 

V\ __ -;¿ 

7. CARTA N° 0142-2024-VHHS-CRPH-CR-GRL. suscrito por el Sr. Víctor Hugo Huaccho Salas 
- consejero regional por la provincia de Huaral, el mismo que solicita que se considere como 
punto de agenda citar a la lng. Flor Mery Yauri Ramírez a fin de que informe lo siguiente: 

GERENTE REGIONAL DE DESARROLLO SOCIAL 

6. CARTA N" 022-2024-GRL-CRL-CRPH-LANL, suscrita por el Sr. Luis Antonio Núñez l.ópez - 
consejero regional por la provincia de Huarochirí, el mismo que solicita que para la sesión 
descentralizada de la provincia de Huarochirí, se convoque a la Gerente Regional de 
Desarrollo Social del Gobierno Regional de Lima, a fin de informe respecto a: 

- INFORME DE LA SITUACIÓN ACTUAL DE LOS TRABAJOS EN 
INFRAESTRUCrURA Y EQUIPAMIENTO DE LOS CENTROS DE SALUD DE LA 
RED INTEGRAL DE HUAROCHIRÍ Y EL PLAN MIL.. ENTREGA DE 
AMBULANCIAS. 

INVITADO: 

GERENTE REGIONAL DE DESARROLLO SOCIAL 

INVITADOS: 

- ORDENANZA REGIONAL Nº 043: QUE DECLARA DE INTERÉS REGIONAL, LA 
DEFENSA Y PROMOCIÓN DE LOS DERECHOS HUMANOS Y LA PREVENCIÓN 
CONTRA TODO TIPO DE DISCRIMINACIÓN Y CONFORMAR EL COMITÉ 
REGIONAL DE TRABAJO MULTISECTORIAL EN EL ÁMBITO DE LA REGIÓN 
LIMA. 

sesión ordinaria se convoque a la Gerente Regional de Desarroüo Social, a fin de que 
exponga respecto a la implementación de la slqulente Ordenanza Regional: 

S~SIÓN ORDINARIA 11 DE DICIEMBRE DEL 2024 CONSEJO REGIONAL PERIODO 2023 - 2026 
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¿:.t!iJ 
Sr. Wildeng Michá'el Acevedo Valerio 

conseíero R.ee;ionAI c!P. Yauvos 

Sra. Limsav Andrna Bcr nal Quinteros 
ConseJ~ra Region~I <IP. H11a11ra 

,,,,,,,,,,,,,,(l!!!fdJ_.~ 
Sra. Blanca Cecilia Vicente Prada 

Con~tej~rn f\~gion~I de C.ai1P.te 

Consejer o Regional de Oyón 

~z~z;:: s::::. ---· ~ ....... n;i~'."~;-;·;;~·;·i~~·~~CÓI,'.,., ... 
Cor1sujc1.i]k lonal ~ ,:1: 

~/y ¡.¡,V . 
Sr, Lui~ An iio Núñez López 

Ccnsejero 'f nal de Huurocbirl -. .. , , :··~J , , . 
Sr. Erwin Mild r acsu Puscual 

al de Yauyos 

(_-~:- c.. -·~ /·"·., r: /'(, \ 
( , ~-· z.:« b -,("' t:-·- ) 
··~ ;~ " ··.··•·· .: . . .., ~__r::::,_. 

Sra. Susana Gregor~~-S.ol&rt1fí'.¡'o Mueruw 
Consejera lke,ior,al de C.11;,t~tlllJO 

Sr. Hunalg,Ah irro Soberón Vizcarra 
Co.nsefero Regional de !:!arranca 

cuáles son sus funciones? 

· ¿ CLJál es el nível de coord;nación y comunicación e.ara la realización de actos 
protocolares de inicie e inauguración de obras wo eventos similares con las 
Gerencias Regionales, Direcciones Regionales y Unidades Eiecutoras?. 
¿ cump,le con notificar dichos eventos a las autoridades de las 12.rovincias y 
distritos? 

-¿Cuáles son las alianzas estratégicas con /as oficinas de comunicaciones e 
ím'agen de tas municipalidades provinciales y dístritales para la realización de 
can1pañas regionales sobre ten1as que beneficien al Gobierno Regional díi! 
Lima? -·-.-· 

9, CARTA N.0 191-2024-TECHH~CRPC/CR, suscrita por el Sr. Tomás Emiliano Chavarría 
Húngaro consejero regional por la provincia de Cajatambo, el mismo que solicita que se 
convoque a la sesión del pleno del Consejo Regional al Gerente General Regional y al jefe de 
la Oficina de Relaciones Públicas y de Comunicaciones del Gobierno Regional de Urna, a fin 
de que informe lo siguíente: 

- GERENTE REGIONAL DE RECURSOS NATURALES Y GESTIÓN DEL MEDIO 
AMBIENTE 

- JEFE DE DEFENSA CIVIL DEL GOBIERNO REGIONAL DE LIMA 

INVITADOS: 

- PROGRAMAS DE PREVENCIÓN Y REDUCCIÓN DE RIESGO DE DESASTRES EN 
LAS DIFERENTES PROVINCIAS DE LA REGION LIMA, DADO EL CAMBIO DEL 
ESTADO CLIMATOLÓGICO, CRECIDAS DE RÍOS, AUMENTOS DE LLUVIAS QUE 
SE GENERAN EN ESTA ETAPA DEL AÑO EN NUESTRA REGIÓN L/IVJA. . 

8. CARTA Nº ~15-2024~GRL-CR-CRPB-RASV, suscrita por el Sr. Ronald Alberto Soberón 
Vizcarra - consejero regional por la provincia de Barranca, el mismo que solicita convocar a la 
Gerente Regional de Recursos Naturales y Gestión del Medio Ambiente y jefe de la Oficina de 
De'fensa Civil del Gobierno Regional de Lirna, a fin de que informen lo siguiente: 

GERENTE REGIONAL DE RECURSOS NATURALES Y GESTIÓN DEL MEDIO 
AMBIENTE 

SESIÓN ORDINARIA 11 DE DICIEMl;IRE DEI.. 2024 CONSEJO REGIONAi. PERIODO 202:3 - 2026 
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•.• S .. r·.··E··r·w··-~1:~ M. -,-~lrle-·r··· a·c·s··::·p··,::s·c·tJ·_-:1··· '-············-~11 . 
. .1 \ " " " Sr. Wildeng M1chael'i'it~edo Valerio 

Conse]e ' e¡;¡, nal de Yauyos Conscjcr o R~~ional de Yüuyos 

" ...• _.1 .. \·······~······························ 
Sr. Tornas F~~~~ Chav'ar~ Húngaro 

Pres, d/..---,ons t:¡o !~:.~n.il 

- OBRA: ''MEJORAMIENTO DEL SERVICIO DE RIEGO DE CATÁN A PICHUANCAN 
EN LA COMUNIDAD CAMPESINA DE SAN PEDRO DE NA V.ÍJ.N, PROVINC{A DE 

-...... o YÓN - LIMA" - META I, CON CUI Nº 2135518. 

'\EXPEDIEN1Ji: T~CNICO DE LA OBRA; ''MEJORAMIENTO DEL SERVICIO DE 
RIEGO DE CATAN A PICHUANCAN EN LA COMUNIDAD CAMPESINA DE SAN 

(, - »: PROVINCIA DE OYóN - LIMA"· META I, CON-CU/ Nº 

\'-----li - /__; r: »: r=>. ---------~_//1 
'--. ·j e a.-'.¿~, L ~[() _::::7'.'.-= <;-".' ( 1? ef~-- 

~; ... ~~~~·i'~·;;·:r~~-b~r6·~·~;~~~;-;~ ~~·:·,·;~;~·~·~;·~;~~:;;;;~'i;t~·~:;:~~~;;:;:~ '""",V~~~~•~•~•;¡~•~•i~~•~;¡i;~''"" '"'~;;;;•bi 'Jci;;~'~i;'~'~~~''r;;~~i'~''" 
Coo~ ,(""'''""''de'""°'' Coosoi"' '"''""'' ds Cajatarnho Consojor a Ro loncl '.' 't '""'"''" 11e,1,.,,1 de c,ael, 

( ~72---- - ¡iv4 <iP.t~L 
.......... _t~;~;~~·-~~·~;-~·~·;~·~h-~-~~j~~········ Sra. llmsav Andre~rna.1 Qqinteros 

Consejero llcglonal de Huaral Consejera Regional de Huaura 

11. CARTA Nº 061-2024-CRL-AUJ/GRL, suscrita por el Sr. Ángel Ugarte Javier consejero 
regional por la provincia de Oyón, el mismo que solicita que se convoque a la sesión del pleno 
del Consejo Regional al Director Regional de Agricultura, Director de Proyectos Agrarios y 
Encargado del Área de Liquidaciones Protestona! 11 - Especialista en Ejecución de Obras, a fin 
de que informen de manera detallada y documentada lo siguiente: 

GERENTE REGIONAL DE PLANEAMIENTO, PRESUPUESTO Y 
ACONDICIONAMIENTO TERRITORIAL 
JEFE DE LA OFICINA DE PROGRAMACIÓN MUL TIANUAL DE INVERSIONES 

INVITADOS: 

10. CARTA N.0 215-2024-SGSM-CRPC-CR-GRL, suscrita por la Sra. Susana Gregaria Solórzano 
Mugruza consejera regional por la provincia de Cajatambo, la misma que solicita que para la 
sesión ordinaria del pleno del Consejo Regional, se convoque al Gerente Regional de 
Planeamiento, Presupuesto y Acondicionamiento Territorial y al Jefe de la Oficina de 
Programación Multianual de Inversiones, a fin de que informen de manera detallada y 
documentada lo siguiente: 

ESTADO SITUACIONAL Y FINANCIERO DE LOS PROYECTOS DE INVERSIÓN 
PRIORIZADOS EN EL PRESENTA ANO 2024 {POR UNIDAD EJE=éUTORÁ),- ASi 
COMO LA PRESENTACIÓN DE LOS NUEVOS PROYECTOS A EJECLffARSE EN 
EL 2025J EN LA PROVINCIA DE CAJA TAMBO. 

GERENTE GENERAL REGIONAL 
JEFE DE LA OFICINA DE RELACIONES PÚBLICAS Y COMUNICACIONES 

INVITADOS: 

SESIÓN ORDINARIA 11 DE OICIEMBRE DEL 2024 CONSEJO REGIONAL PERIODO 202J - 2026 
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., !Jtd. . 
Sr. WrldeiV~1chad Acevedo Valerio 

Consejero Reeion~I de Yauvos 

Sra, Lims.iy /\11dre.i Ber nal Qui ti teros 
Consejera l\egional de Huaiua 

/,~!?$.) 
l_~--r-- ~ ............... J __ . 

.. (~ 
Sra. Blanca Cecilia Vicente Pr.rda 

Consejera Reginnal di! Caiiete 

- -:7-=< s-: .................................................. ~ 
Sr a, Merlu Ritu Santos?-b!o 

Conselcra Re onal de Cil~ a 

,. J 

pqJtl 1-..¡," ,- 

/ r- 
(-<;_;~é.: ¿~~ (c:6~(.J__, 
"'•::;1•\"1H•••l!lh•• .. lll••••tllO••~O"n ... _U.!,!.•~•1HH••• 

~. Susana Gre~oriJ Solórza110 MugrULa 
Consejera Regional de Cajaturnho 

DIRECTOR REGIONAL DE FORMALIZACIÓN DE PROPIEDAD RURAL 

NVJTADO: 

- INFORME REFERENTE A LA AUTORIZACIÓN PARA EJECUTAR 
INTERVENCIONES ARQUEOLOGICAS REQUERIDAS PARA EL ALCALDE 
DISTRITAL DE SANTA MARIA. 

13. CARTA N° 49-2024-LABQ. suscrita por la Sra. Limsay Andrea Berna! Quinteros - consejero 
regional por la provincia de Huaura, la misma que solicita que se considere como punto de 
agenda convocar al director de DIREFOR~ GOBIERNO REGIONAL OE LIMA a fin de que 
sustente lo siguiente: 

DIRECTOR REGIONAL DE AGRICULTURA 

INVITADO: 

· ESTADO SITUACIONAL DE LA EJECUCIÓN DEL CONVENIO DE COOPERACIÓN 
INTEINSTITUCIONAL ENTRE EL MINISTERIO DE AGRICULTURA Y El 
GOBIERNO REGIONAL DE LIMA. CONVENIO N.º 0029-2019-MINAGRI-DM Y 
CONVENIO N.0 -2019-GORE LIMA [ENROCADO Y SOLUCIONES INTEGRAL DEL 
RIO CAÑETE}. 

12. CARTA N.0 070-2024-GRL-CRL-CRPC-JACF, suscrita por el Sr. José Antonio Caico 
Fernández - consejero regional por la provincia de Cañete, el mismo que solicita se convoque 
al Director Regional de Agricultura. a fin de que informe de manera detallada y documentada 
lo siguiente: 

DIRECTOR REGIONAL DE AGRICULTURA 
DIRECTOR DE PROYECTOS AGRARIOS 
ENCARGADO DE AREA DE LIQUIDACIONES PROFESIONAL // - 
ESPECIALISTA EN EJECUCIÓN DE OBRAS 

INVITADOS: 
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Sr. Tomas ~!!].ant\~havarría Húngaro 
Pres· ente del C<itiscjo f"leg1onal 9 

/ " 

;. WJ .. 
Sr. Wildeng Micl1ael Acevedo Valerio 

ü,nsejcro fl~glonal de Ym1yo!- 

(_¿¿fiifp_:-2 
.................. ::- •• , ui ~ ~. 

Sra. l.irnsav Andrea Bernal Quinteros 
Consejera Regim1ill de Huauru 

// 

'ºº"Íº'°j eglonal de Huarcchirl 

···;;··,;~;;~Z;:;~;,·· 
Consejero RJ¡¡rí~:·1vauyos 

~~ e--~ ............. ,--;;: ;,,, ~ . 
Sra. M erl e R" la Sil ntos león 

consejera R p::,T~ 
cz//-~- 

··,··.······:x············································"'"···· 
sr61~ictor Hugo Huaccho Sulas 

-~""~;~ 
~11Javier 

Conscicr L' fü:giom1I dt' oven 

'.~--!T-7~ ,- 
\_ j ./ ( {.:/[.¿:_/¿¿-¿//.(_) 

··•.······,,····_·········,·_···;,1;-:'.: , ,J,,.,_ .. :, ,. L 7_:;,,·•':-;;:· , ,,;,.,·.:::ru,.- 1..U.,~';,~, .. :;-::,:: .. 

Sr. onald Al.béÍto Sobur ón Vizcurru "sra. SUS~11,1 Grcgc,ri.i Sotórtano Mugruze 
C ml'jl•i"Ó. Kl'glon.~I de flarr;inca Consejera Regional de Cajatarnbo 

.,,.--- 

- AVANCE HASTA LA FECHA EN TORNO AL PROGRAMA DEL PLAN MIL DE 
r;ENTROS bE SALIJD, CONCERNIENTES A LA PROVINCIA DE BARRANCA 
PUESTO QUE REFERIDO PROGRAMA TIENE COMO OBJETIVO IVJEJORA~ EL 

~CCESO A LOS SERVICIOS DE SALUD DEL PRIMER NIVEL DE ATENCION Y 
LJ\$ CONDICIONES DE ATENCIÓN AL CIUDADANO EN ARAS DE PROTEGER 
LA SALUD DE LA POBLACIÓN MAS VULNERABLE. 

- SUB GERENTE REGIONAL DE ADMINISTRACIÓN 
16. CARTA N° 314-2024-GRL-CR-CRPB-RASV, suscrita por el Sr. Ronald Alberto Soberón 

Vizcarra - consejero regional por la provincia de Barranca, el mismo que solicita convocar al 
encargado del programa "PLAN MIL" de la Dirección Regional de Salud del Gobierno Regional 
de Lima y al encargado del programa "PLAN MIL" de la Unidad Ejecutora del Hospital de 
Barranca - Cajatambo y SBS a fin de que informen lo siguiente: 

INVITADO: 

- TRANSFERENCIA DE LA UNIDAD MOVIL DE PLACA UD-3093. PARA LA 
MUNICIPALIDAD DISTRITAL DE SAN ANDRÉS DE TUPICOCHA - PROVINCIA 
DE HUAROCH/Rf- DEPARTAMENTO DE LIMA. 

- DIRECTOR REGIONAL DE TRANSPORTES Y COMUNICACIONES 
15. CARTA Nº 022-2024-GRL~CRL-CRPH~LANL, suscrita por el Sr. Luis Antonio Núñez López - 

consejero regional por la provincia de Huarochirí, el mismo que solicita lo siguiente: 

14. CARTA N° 022-2024~GRL"CRL-CRPH-LANL, suscrita por el Sr. Luis Antonio Núñez. López - 
consejero regional por la provincia de Huarochiri, el mismo que solicita que para la sesión 
descentralízada de la provincia de Huarochirí, se convoque al Director Regional de 
Transportes y Comunicaciones del Gobierno Regional de Lima, a fin de informe respecto a: 

- SITUACIÓN ACTUAL DE LA EJECUC{óN - MANTENIMIENTO DE CARRETERA 
LUCUMASECA - LARAOS. 

- SITUACJON ACTUAL DE LA EJECUCIÓN RUTINARIO DE LA RED VIAL 
DEPARTAMENTAL - NO PAVIMENTADA LM - 115, TRAMO LM - 114 
(CO~LATAl1 CHALLCA EMP. 116 (ATISHA} - DISTRITO DE SAN ANTONIO - 
Ll/11/A. 

INVITADO: 
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-........_::.'::.~.,,------:, 
•. , .•..•..•.. 11.,.L .....•. ··:~·:.:. ""T.I ~'.!~=~· 
Sr. Tnn17~1J~iJla ~ CI ~,uria ~ún¡¡aro 
~de·nte del ~f ¡o Regional 

Sr. luis A itorno Núilcz López 
ConseJP.rn egional de Huarochiri 

Sra. Llms,1y Andr ca B<:'tnill O,ui11tcros 
Cons eiera RP.¡¡ianal ()P. Hua ura 

............. (t~qi;lef? .. : . 

F-1'r ·•·•·•····"'";;~c.~4. .... ,.,.,.,.,.,,.,. 
Sril. Blar1"1 Cecilia Vi~~nl(· Pr::id;r 

Consejera Regional de (ariete 

__....,......~< e-: .............. ~ : :... ~ 
Sra. Merle Rita Sant+León 
Consejer u ~Ü!f,iorial d C111l,! 

,.~-1 

J t"" 
~ ( 

,; , .. 

Sra. Sli~~nu Gr<:gorla .Solúrzano Mu¡1,r uza 
Consejera Regional de (ajatambo 

GJONAL DE SALUD 

........... n--&C.L'' '""" ,.,.....-= 
Sr. Victo;)\n~~.,~e 1 arres 

Consejero Regio,~ Huoure 

·-ilfiete 

si.--;;~;;;:'i'd ·A¡~;:¿~t;·;;~¡;·~;~·,~ ·;¡¡~~;;;~ 
Con~P.jt'é(~ Regional de Barranca 

INVITADOS: 

- INFORME DETALLADO Y SUSTENTADO SOBRE LA AMBULANCIA DE LA 
MICRO RED DE SALUD DE CATAHUASI CON PLACA EUC-372. 

- INFORME DETALLADO Y SUSTENTADO SOBRE LA RENUNCIA DE LA PLAZA 
CAS DEL MÉDICO RAÚL AGUADO MOQUILLAZA DE LA MICRO RED DE SALUD 
DE CATAHUASI. 

· INFORME DETALLADO Y SUSTENTADO SOBRE LA RENUNCIA DE LA PLAZA 
--_CAS DEL TÉCNICO EN ENFERMERÍA FRANSLID MIGUEL SULCA AVALOS DEL 

p· ESTO DE SALUD DE TUPE DE LA MICRO RED DE SALUD DE CATAHUASI. 

18. CARTA N.0 053-2024/GRL/CRPY/WMAV, suscrito por el Sr. Wildeng Michael Acevedo Valerio 
- consejero regional por la provincia de Yauyos, el mismo que solicita que se convoque al 
Director Regional de Salud, Director Ejecutivo de la Red Integrada de Salud Cañete - Yauyos, 
Administrador de la Red Integrada de Salud Cañete - Yauyos y Jefe de Recursos Humanos 
de la Red Integrada de Salud Cañete - Yauyos, a fin de que informen lo siguiente: 

INVITADO: 
- DIRECTOR REGIONAL DE SALUD. 

- EL INCENTIVO PRESUPUESTARIO OTORGADO POR EL MINISTERIO DE 
ECONOMÍA Y FINANZAS (MEFJPARA EL SECTOR SALUD, EN REFERENCIA A 
LOS INDÍCADORES DE GESTIÓN QUE CUMPLE EL PERSONAL ASISTENCÍAN 
EN SUS TURNOS PROGRAMADOS EN SUS /PRESS. 

17. CARTA N,0 0148-2024-VHHS-CRPH-:CR-GRL, suscrita por el Sr. Víctor Hugo Huaccho Salas 
- consejero regional por la provincia de Huaral, el mismo que solicita que se convoque a la 
sesión ordinaria del pleno del Consejo Regional ,il Director Regional de Salud, a fin de que 
informe de manera detallada y documentada lo siguiente: 

- ENCARGADO DEL PROGRAMA f'PLAN MIL" DE LA DIRECCIÓN REGIONAL 
DE SALUD DEL GOBIERNO REGIONAL DE LIMA. 

- ENCARGADO DEL PROGRAMA ''PLAN MIL" DE LA UNIDAD EJECUTORA 
DEL HOSPITAL DE BARRANCA - CAJATAMBO Y SBS. 
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Sra. tlmsev A11drt'a BP.rnal Quinterm 
Consejera Regional de Huaura 

--------------C~---------- 
Sra. Blanca c&i113 V\c~nte Prac/a 

Consejera Regionill de! Cüñcte 

--Y-.:~~ 
.. :'i~ ::.. •• ; .. , 

{---... . 
\ . .. , r: .e//'(?_ ~'é-!/ <::.<-L_ 

... · ----- ......... 
1-S;~-- Susana Gregaria 5ol6rzano ~ugruz¡¡ 

Corrsejer a !h-t(ional de cajatembo 

('" 
~

-..._ ~- ...__ -- ---- __ ....... 

- CONFORMACIÓN DE COMISIÓN INVESTIGADORA ESPECIAL, REFERIDO A LA 
ADQUISICIÓN DE POOL DE PATRULLEROS PARA LAS DISTINTAS 
COMISARÍAS DE LA POLICIAL NACIONAL DEL PERÚ. Í:N EL AMBITO DE LA 
JURISDICCIÓN TERRITORIAL DE LA REGIÓN LIMA. ADEMÁS, ESTJ\ COMISIÓN 
INVESTIGADORA ESPECIAL, ESTARA A CARGO. REFERIDO A LA 
ADQUISICIÓN DE POOL DE AMBULANCIAS PARA LOS DISTINTOS 
HOSPITALES Y CENTROS DE SALUD DENTRO DE LA REGIÓN LIMA, DURANTE 
EL EJERCICIO FISCAL 2023, REALIZADO POR EL GOBIERNO REGIONAL DE 
LIMA; DONDE TAMBIÉN SE CONSIDERÓ PARA LA. COMPAfl/A DE BOMBEROS 
DE HUACHO Y PARA EL SAMU. Y ADEMÁS, LA ADQUISICIÓN DE POOL DE 

------..-AMBULANCIAS Y PATRULLEROS EJf=CUTA_óOS EN EL PRESENTE ANO 2024, 
RESPECTIVAMENTE.. 

- CONFORMACIÓN DE COMISIÓN INVESTIGADORA ESPECIAL. REFERIDO A 
LAS IOARR'S Nº 2579420 Y Nº 2590203 IOARR Nº 2579420 (ADQUISICIÓN DE 
EXCAVADORA HIDRÁULICA. TRACTOR DE ORUGAS, RODILLO LISO 
VIBRATORIO, MOTONIVELADORA Y OTROS ACTIVOS EN EL GOBIERNO 
REGIONAL DE LIMA: POR EL IMPORTE TOTAL DE SI 78 '630,436.00 ( SETENTA 
Y OCHO MILLONES SEISCIENTOS TREINTA MIL, CUATROCIENTOS TREINTA Y 
SEIS CON OOl100SÓLESj. E IOARR Nº -259203 (ADQUISICIÓN DE VOQUETE, 
CAMIÓN CISTERNA, CARGADORA. FRONTAL. RETROEXCAVADORA Y OTROS 
ACTIVOS EN EL GOBIERNO REGIONAL DE LIMA: POR EL IMPORTE TOTAL DE 
SI 28'529.2~1.80 ( VEINTIOCHO MILLONES QUINIENTOS VEINTINUEVE MIL , 
DOSCIENTOS SESENTA Y UNO CON 801100 SOLES), LLEVADOS A CABO POR 
EL GOBIERNO REGIONAL DÉ LIMA DURANTE EL TRANSCURSO DEL 
EJERCICIO FISCAL 2023. 

19. CARTA Nº 059-2024~CRL-AUJ/GRL, suscrito por el Sr. Ángel Ugarte Javier - consejero 
regional por la provincia de Oyón, el mismo que solicita Conformación de Comisiones 
Especiales de Investigación, mediante Acuerdos de Consejo Regional que consiste en: 

- DIRECTOR EJECUTIVO DE LA RED INTEGRADA DE SALUD CAÑETE- YAUYOS 
- ADMINISTRADOR DE LA RED INTEGRADA DE SALUD CAÑETE - YAUYOS 
- JEFE DE RECURSOS HUMANOS DE LA RED INTEGRADA DE SALUD CAÑl=TE - 

YAUYOS 
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................ M6 . 
Sr. Wlld,.,~1kt'1c~ifAcevedo Val erio 
/c;órí;ejero Hegional de: YilUyos 

~~ 
........................... ~~-~=.!.,'!.'.l t·,,, /. . 

Sra, Urnsay Andr~~ B;a,rn~I Quinteros 
Consejera Regional de Huaura 

Consejera Regional de: Cuñete 
Sru, Blanc· Cecllla Vicente Prar!;i 

............... ;.,iÍ!ll . -~~- 
·······Et;:;,~;:::7::'r:::. . 

íl ,, -r 
t"t: l pi./ 

'""'""""''""'"''-=' ., .. 

Sr. Luis Antbnio Núñez l.óp cz 
Consejero l~er IOtJDI de Huaror.hiri 

(.-- . r >. 
c.::c...·:....I.'.\/, é¿-'fl L(!__j 

....... :·•·•· .. ,, .. , .. ·,'IT,,..,.,,......,.~-:::-.::~1:;t"'"'-;;-:,• .. ,. 
:..Sr'1í.".su~iln.i Gr~eoria Solórzano Mugruza 

Consejera Regional de Cajatcmbo 

- DECLARAR DE INTERÉS Y NECESIDAD PÚBLICA LA EJECUCIÓN DEL 
--~OYECTO: ''MEJORAMIENTO DEL SERVICIO EDUCATIVO EN LA I.E. N.ª 20929 

- ~P. AUáUSTO B. LEGU{A - DISTRITO DE NUEVO IMPERIAL - PROVINCIA DE 

-, -- T 
........... ~.:~-;;:.:·:.,f. / ,. . 
-~ .. <.>t1r,ld._Á!J:>!!fro Soberón Vizcarra _,. . 

Co s_~jefo Rsglcnel de th1t runca 

23. CARTA N.º 070-2024-GRL-CRL-CRPC-JACF, suscrita por el Sr. José Antonio Caico 
Femández:.... consejero regional por la provincia de Cañete, el mismo que solicita lo siguiente: 

- DECLARAR DE INTERÉS Y PRIORIDAD LA ELABORACIÓN Y EJECUCIÓN DEL 
EXPEDIENTE TECNICO DEL PROYECTO- DENOMINADO: "MEJORAMIENTO Y 
AMPLIACIÓN DEL SERVICIO DE AGUA POTABLE RURAL Y MEJORAMIENTO Y 
AMPLIACION DEL SERVICIO DE ALCANTARILLADO Y OTRAS FORMAS DE 
DISPOSICIÓN SANITARIA DE EXCRETAS EN LA LOCALIDAD DE NAMIAHUAIN 
- DISTRITO DE GORGOR - PROVINCIA DE CAJA TAMBO - DEPARTAMENTO DE 
LIMA" - CU/ N, º 2657280-11 

- DECLARAR DE INTER~S Y PRIORIDAD LA ELABORACIÓN Y EJECUCIÓN DEL 
EXPEDIENTE TÉCNICO DEL PROYECTO DENOMINADO; "MEJORAMIENTO DEL 
SERVICIO DE TRANSITABILIDAD VIAL INTERURBANA EN LA RUTA LM-112 
TRAMO EMP LM-104 - (DV. MANÁS) - PROVINCIA DE CAJATAMBO - 
DEPARTAMENTO DE LIMA"- CU/ N.0 2623253. 

22. CARTA N.º 0204-2024-TECHH-CRPC, suscrita por el Sr. Tomás Emiliano Chavarría Húngaro 
- consejero regional por la provincia de caíatambo. el mismo que solicita lo siguiente: 

21. PROVEIDO DEL SR. TOMÁS EMILIANO CHAVARRÍA HÚNGARO - PRESIDENTE DEL 
CONSEJO REGIONAL, el mismo que solicita se ponga a consideración del pleno del Consejo 
Regional de Lima el OFICIO Nº ·128-2024-D-iE"MT"-S suscrito por el Mag. Ever Huamani 
Agurto - director de la Institución Educativa "Manuel Tovar" - Sayán, quien solicita el apoyo 
con una Resolución de Felicitación a los integrantes de los parlamentarios andinos juveniles 
de la Institución Educativa "Manuel Tovar" - Sayán. 

20. CARTA S/N, suscrita por el Sr. Ángel Ugarte Javier - consejero regional por la provincia de 
Oyón, el mismo que solicita aprobación de ACTIVIDADES DE FISCALIZACIÓN Y 
AMPLIACIÓN DE PLAZOS DE LAS ACTIVIDADES DE FISCALIZACIÓN APROBADAS. 

SESIÓN ORDINARIA 11 DE DICIEMBRE DEL 2024 CONSEJO REGIONAL PERIODO 202~ - 2026 



13 

,é (Jtl:f . 
/ Sr. Wlldene Mic:hael Aceve<lo V<1l!!rio 

Con~ejero llesional de Va11yos 

Sr. Luis Ant ue Núiiez Lóp ez 
Consejero Rt! ional de I luarochirf 

~ .......................... ,..==--, .f. . 
Sra. Lim~ay Andrea Ber nal Quinteros 

Co11s eje1 u Regional de Huaur J 

GJD!/jp . '/f.(;, .. 
src, Blanca Cecilia VicPt1le Prada 

Consejera ReP,kin~I de C'iHiete 

~~e:~ 
........... ::::: -~. 

Sra. Merlc Rita Santos León 

Con~ej!!ra füigio11ul .. de,~nta 

, ,1 
'}! \}~'I; 1 

- SUPUESTAS IRREGULARIDADES EN EL PROCESO DE SELECCIÓN CAS N.0 

005-2024-SBS-CY, DE LA ENTIDAD CONVOCANTE SERVICIOS BÁSICOS DE 
SALUD CAÑETE - YAUYDS, PARA EL CENTRO DE SALUD DEL DISTRITO DE 
QUILMANÁ. 

26. CARTA N.0 070-2024-GRL-CRL~CRPC-JACF. suscrita por el Sr. José Antonio Caico 
Fernández - consejero regional por la provincia de Cañete. el mismo que solicita lo siguiente: 

DECLARAR DE INTERÉS REGIONAL Y NECESIDAD PÚBLICA LA EJECUCIÓN 
DE LA OBRA "MEJORAMIENTO _ DEL SERVICIO BASICO DE EDUCÁCION 
PRIMARIA Y SECUNDARIA EN LA I.E. N. 0 20725 - SAN LORENZO DE PUTINZA - 
PROVINCIA DE YAUYOS - DEPARTAMENTO DE LIMA" - CU/ N. 0 2670149. 

25. CARTA N.º 042-20Z4-EMTP-CRPC/CR, suscrita por el Sr. Erwin Milder Tacsa Pascual - 
consejero regional por la provincia de Yauyos, el mismo que solicita lo siguiente: 

DERIVAR A LA COMIISIÓN ORDINARIA DE SALUD, POBLACIÓN E INCLUSIÓN 
SOCIAL, LA PROPUESTA DE ORDENANZA REGIONAL QUE PROMUEVE Y 
DECLARA DE PRIORIDAD REGIONAL LA PROMOCIÓN E IMPLEMENTACIÓN DE 
LA ALIMENTACIÓN SALUDABLE EN LOS NlfJOS, NIÑA.5 Y ADOLESCENTES EN 
LAS INSTITUCIONES EDUCATIVAS PÚBLICAS Y PRIVADAS DE LA REGIÓN 
LIMA. 

24. CARTA N.0 0147~2024-VHHS-CRPH-CR-GRL, suscrita por el Sr. Víctor Hugo Huaccho Salas 
- consejero regional por la provincia de Huaral, el mismo que solícita lo siguiente: 

- DECLARAR DE INTERÉS REGIONAL Y DE NECESIDAD PÚBLICA LA 
EJECUCIÓN DEL PROYECTO: "MEJORAMIENTO Y AMPLIACIÓN DEL SERVICIO 
DE EDUCACIÓN PRIMARIA Y SERVICIO DE EDUCACIÓN SECUNDARIA EN LA 
I.E. N.0 21531 - CENTRO POBLADO DE HERBAY ALTO - DISTRITO DE SAN 
VICENTE DE CAÑETE- PROVINCIA DE CAfJETE- DEPARTAMENTO DE LIMA" 
- CU/ N.0 2663768. 
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.~# . 
Sr. Wildtt(~t;;, Acevedo Valer!o 

Consejeto Re¡¡lonal d<· Yauyos 

sro. lim~s1y Anclt ca Bet nal Quinterfü 
Cons ejer a Regional ue Huaura 

~"'¿L~ 
(_&,-2'P~-- 

........................... ~n,- . 

Con~ejero Regional 

Sra. lllan .;i Cecilia VicPnt<! Prada 
Consejera Regional de Cailcte 

Sra, Merle Hita Siihtos l.eón 

........ ~os,Je,a .R:~;J"'ª····· 
Sr, Luis l\n onio Núñe1 López 

Consejero R :::lona! de Huarochirí 
sr. Vlctor H1igo Huaceho Salas 
C:onsejeto Re!llonal de lluaral 

~ ............................................... ~. 

el 
• :..A.R::...c1i..:.,l;-=:=..,,,.:=;~"-"Ue..:.N..:.:D~O: PROPONER que el Pleno del Consejo declare en situación 

de. e al sector de Educación de la Región Lima, poniendo a conocimiento 
-:-------/ 

~---".<JS -: (' (- -,) - / (.Jj.zL2 ¿:; (!_v:.-é-·'4L.. 
S
···r- . .[~<J·~·n···,-d ... A ... ,.~-e-·r-·to ... Scber .. o···,·,-·v···i·z·r.·_·(l··,··r·a·, ~ ' ' - =~" ..., . ._/ .. ...... ........ .... --u ...... 

Sra, Susan.i Grep;vria Solórzano Mup;ruza 
Co ~~'-:r; fkgioni!I ue Barrancil Co11sejero Regional de Cajatatnbo 

• ARTÍCULO SEGUNDO: PROPONER que el pleno del Consejo Regional, apruebe el 
encargo para que la Comisión Ordinaria de Agraria, Recursos Naturales y Medio 
Ambiente, presente un proyecto de ordenanza regional que permita elaborar un nPlan 
Estadtstíco Agrario Regional" debidamente estructurado que permita cumplir el Plan 
Estadistica Agrario Nacional del Sistema Integrado de EsfDdfstíca Agraria. 

29. ACUERDO DE CONSEJO REGIONAL Nº 425-2024-CRIGRL, el mismo que en su artículo 
segundo señala lo siguiente: 

ATRACTIVO Y DESARROLLO TURÍSTICO: Además de su significado religioso, 
la gruta de la Virgen de Lourdes es un atractivo turístico que forma parte del 
recorrido las playas de Barranca; asimismo, su veneración ha contribuido al 
desarrollo del turismo religioso en vuestra provincia, lo que ha generado un 
movimiento económico en la zona. 

DEVOCIÓN LOCAL: La Virgen de Lourdes es venerada por muchos habitantes 
de Barranca y visitantes> quienes acuden a su gruta para realizar plegarias y 
agradecer favores recibidos. 

· LA PROPUESTA DE ORDENANZA REGIONAL QUE DECLARA DE INTERÉS Y 
PRIORIDAD REGIONAL LA RECUPERACIÓN Y CONSERVACIÓN DE LOS 
SERVICIOS ECOSISTEMICOS DE LAS CUENCAS EN LA REGION LIMA. 

28. CARTA Nº 313-2024-GRL-CR-CRPB-RASV, suscrita por el Sr. Ronald Alberto Soberón 
Vizcarra - consejero regional por la provincia de Barranca, el mlsrno que solicita emisión de un 
Acuerdo de Consejo Regional, en aras de poder realizar el reconocimiento y condecoración 
correspondiente a la imagen de la "Virgen de Lourdes" del Balneario de Chorrillos de la 
provincia de Barranca en conmemoración a los 100 años de llegada de dicho Balneario de 
Chorrillos de vuestra provincia, manifestando las siguientes consideraciones: 
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Preside e del Consejo lles!onal 15 

¿~a(é. . 
Sr. Wildeug Míchael Acevedo Valeno 

Consejero Regional de Yauvos 

~4Í:> ................. ,.C~~ n .•..• r . 
Sra. Lim~oy Andr~~-tler1raÍauinter~s 

ConsP.Jcra R~·gio11al de H11c1ura 
Sr Víctor Hugo Huaccho Sal::is 

onsejaro Regional de Huura] 

Consejeru Regional dP Caí'lde 

/ ~¿-,·. - ·: , . ' (_[.CLF (" -: -»: 
/ ... ., . 

Sra. Susana Grt!soria Solór1ano Musnua 
Cou~ejera Regional de Cajatambo 

~~7t¡¡11f' . \:.:.!.: .. 
Sra Rhmca .ecllia Vicente rrada 

~ ........................................ ~. 
Sra. Merle l\ita Sünt0$ León 

······ c::·i:~,,,~;::;:r ..... 

SECRETARIO DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Oficio Nº 890-2024 suscrito por la Gobernadora Regional de Lima Rosa Gloria Vásquez Cuadrado 
quien remite propuesta de la ordenanza regional que aprueba la modificación del reglamento de 
funci.9J'.1€s-y-----elección de los miembros de las organizaciones de la sociedad civil de las 
m Mícipalidades:'fl. Consejo Regional de coordinación regional. 
T nemos el of1ciC\Nº 8~9-202~ también firmado por la Gobernad?ra Regional de Lima Rosa Gloria 

p Ku~~~i -~tl~o--b sildo en resultados. 

~)!> 
T Roi1ald_}.l~rto Sobt!rón Vi7Curr~ 

C '}~P.Jero Jlegional dt: Barr anca 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Bien, muchas gracias señores consejeros consejeras tenemos ahora sí, con el tema de despacho 
por favor la estación de despacho señor secretario. 

SECRETARIO DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
VOTACIÓN: APROBADO POR UNANIMIDAD (De los presentes) 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Muy bien, muchas gracias señor secretario vamos a proceder aprobar la presente agenda, los 
consejeros que están de acuerdo, por favor de aprobar ta presente agenda, sírvase levantar la 
mano en señal de conformidad. 

ELECCIÓN DE PRESIDENTE Y VICEPRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL PARA 
EL PERIODO ANUAL 2_025. 

31. CARTA N.0 0203'."2024-TECHH-CRPC, suscrita por el Sr. Tomás Emiliano Chavarría Húngaro 
- consejero regional por la provincia de Cajatambo, el mismo que solicita lo siguiente: 

• ARTÍCULO TERCERO: PROPONER que el Pleno de Consejo Regional encargue a 
la Comisión Ordinaria de Educación, Cultura, Tecnología y Deporte ta elaboración (Je 
una ORDENANZA REGIONAL, que permita establecer de manera obligatoria la 
aprobación de un PLAN ANUAL DE ACCIONES en el sector educación de la Región 
Lima, debidamente estructurado, que permita cumplir tos programas aprobados a 
nivel nacional y er>frentar tos problemas de las 9 UGELES, conforme a los 
fundamentos ya establecidos precedentemente. 

de todos los problemas que actualmente tienen tas 9 UGELES, al MINEDU, al 
CEPLAN, a ta Gobernadora Regional y al Gerente Genere/ Regional. 
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......... ,.lJ(/d . 
Sr. Wildene Mir.hu el Acevedn Valerto 

Consejero t\egional de Yauyos 

Sra. Umsay Andrca BP.1 na! Qlli11tero& 
Consejeru Regional de Huaui a 

~¿!~_ 
,,,,,, .... ,.,, .. , .......... nr.:..tt:-:;-,,,,,,,, .... ,.,,, .• , •... ~ •• 

Sra. BIJnca Cecilia Vlcenre Prada 
C'o11sejer~ Regiot1al de Cuñete 

.- ~--;r(c-...., ... 
········~i~·:·M·;;;;·R'i°;;·~~~~~~ 

Consejeru Regional d('J~anta 

, :1 

......................... ?.~.~· '. . 

r. Runa~Uíerto Soberón Vizcar,a 
~~!)S<.'j~ro Rct\ional de Barranca 

¿)~~-e-¿~¿~~~;--, 
/ -~'-:.:.{___,¿ 7.,,: . 

\ra. Susana Grego,ia Solórzano Mugruza 
Consejera R::gion.il de Cajatarnbo 

~~--\ . 

Tenemos la carta Nª60-2024 suscrito por otros consejero Ángel Ugarte Javier quien pone de 
conocimiento de la audiencia pública rendición de cuenta el año 2024 del consejero regional 
provincial de Oyón a llevarse a cabo en la ciudad de Oyón el 20 de diciembre del 2024. 
Tenemos la carta presentada por Rosa Gloria Vázquez Cuadrado gobernadora regional quién 
plantea recurso de reconsíderación al acuerdo de Consejo Regional 423 2024. 
Tenemos el oficio Nº 898-2024 también firmado por la abogada Rosa Vásquez cuadrado, quien 
remite propuesta de acuerdo del Consejo Regional referente a la prlorización de obras, de 
proyectos e inversión denominado mejoramiento del canal de riegos y luz verde a Quinchas de la 
localidad de San Benito, distrito de Andajes, Oyón- Lima. 
Tenernos fa carta N° 52 firmada por nuestra consejera Merle Rita Santos León presidente de la 
comisión ordinaria agraria recursos naturales y medio ambiente que solicita prueba de plazo para 
la comisión. 
Tenernos la carta N° 21-2024 firmado por nuestro consejero Ángel Ugarte Javier presidente de la 
comisión ordinaria infraestructura inversiones, promoción, dirección privada y cooperación 
internacional quién también solícita aprobar el plazo para los acuerdos de la comisión ordinaria de 
infraestructura. 
Tenemos la carta Nº 20 firmado por nuestro consejero Wildeng Michaef Acevedo Valerio 
presidente de la comisión ordinaria de ética y medidas disciplinarias quién también pide prórroga 
para la para su comisión prorroga de plazo. 
Tenemos la carta también N" 119-2024 de nuestro consejero José Antonio Caico Fernández 
presidente de la comisión ordinaria educación, cultura, ciencia, tecnología y deporte, quién 
también solicita aprobar el plazo para la comisión. 
Tenemos la carta Nº 96-2024 firmado por nuestro consejero Víctor Hugo Huaccho Salas, quién 
solicita también que sé que se ponga como punto de agenda en la sesión ordinaria del mes de 
diciembre derivar los encargos de la comisión ordinaria de planificación estratégico planeamiento 
presupuesto y economía territorial para el siguiente año 2025. 
Tenemos la caria Nº 37-2024 suscrito por nuestro consejero Tomás Emiliano Chavarría Húngaro 
presidente de la comisión de Industria, energía y Minas e hidrocarburos comercio exterior turismo 
y artesanía quién solicita prorroga de plazo, 
La carta Nn 73·2024 firmado por nuestro consejero Ronald Alberto Soberón Vízcarra presidente de 
la comisión de asuntos legales administración y adjudicación de terreno de propiedad del estado 
quién solicita que se considere como punto de agenda la aprobación del dictamen final recaído en 
el acuerdo de consejo Nº 156-2024 CRUGRL. 
Tene_piosla a N° 98-2024 firmado por nuestro consejero Víctor Hugo Huaccho Salas quien 
so iéita que se e nsidere la sesión de diciembre a fin de poner conocimiento el informe Nº 3056- 

24 al pleno del onsejo Regional, es todo el despacho señor presidente. 

RESIDENTE O L CONS_s;J ·· -~ÉGIONAL DE LIMA _,.,, --- ____ .,,.,. 
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,,. ... , 

............... 7- - 
Sr. víctor Ar'tl ·o 

... 

CONSEJERA REGIONAL MERLE RITA SANTOS LEÓN 
Muy buenos días presidente muy buenos días a mis colegas que están presentes y saludándole 
también a los funcionarios que en este momento están con nosotros y a todas las personas que a 
través de nuestro espacio que tenernos vía virtual están en plena sesión, el día de hoy reciban el 
cordial saludo a nombre de mi provincia de Canta y también para darle el agradecimiento 
respectivo hemos estado de feliz aniversario en nuestra ciudad de Canta saludándole a todas 
nuestras autoridades un 8 de diciembre son 489 aniversarios que hemos festejado en nuestra 
bella ciudad de Canta y hemos anteladarnente hemos estado festejando durante toda la semana, 
hace 15 días presentaciones a través ele la raclio a través de la presentación de todos los alumnos 
dentro de la misma ciudad de Canta y darle el agradecimiento a ustedes y sobre todo el 
agradecimiento a las empresas que están colaborando con este feliz aniversario y al presidente de 
la comunidad de Canta también va el agradecimiento y a nombre del alcalde provincial tanto el 
presidente de la comunidad Johan Flores como el alcalde provincial Amador Seras Reynoso el 
cordial saludo y la diferencia muy particular hacia el Consejo Regional estuvimos esperándolos 
también a todos ustedes pero por múltiples razones no pudieron asistir, pero sin embargo siempre 
la presentación de la que habla como consejera provincial estuvo presente y es más el día de hoy 
quiero comunicarles de que hemos esperado en una reunión bastante ímportantísírna en nuestra 
ciudad de Canta a llevarse a cabo una sesión y un compromiso que estuvo presente nuestro jefe 
de la oficina de obras por impuesto el doctor José Antonio Fernández Estrella ¿por qué? porque 
en la. sesión que tuvimos descentraüzada en Canta el 18 de octubre del ano 2024 se comprometió 
en todas las obras por impuesto que iba a dar los resultados en nuestra provincia de Canta y es 
así que el día 29 de noviembre estuvimos reunidos ahí y su cornprorniso de él fue presentarnos 
todas las obras por impuesto tenemos cinco obras por impuesto que para este año se debe dar ya 
por finalizado y quiero decirle públicamente porque también están grabando a nivel de mi provincia 
las emisoras radiales, estamos ahí con las obras de la institución educativa 21004, la institución 
educativa número 09 agropecuario de Canta, el reservorlo de chupacocna. el reservorio de 
Acornachay y el reservorio de San Buenaventura. Así que cada uno de ellos estarnos nosotros con 
un pre~pue&to,de más de 98 millones estuvieron presentes los empresarios que van a ser las 
obras-ñe las repres~s para las instituciones educativas se está buscando a otros empresarios para 
q4' en este afio ~ 24 y 2025 enero y febrero hasta marzo deben estar haciendo todas las 
o~s~Nac1ones adrni istrativa~ Ql_:e tengan porque le. hemos dado muy en ct~ro a los empresarios 
d~ que somos zona alto a~s;t~s y estamos en mvierno y por lo tanto el clima no va a poderse 

(

...--........··slQuir proyectándos_/eweWmedida ellos han quedado y conscientes que en mayo deben estar 
-. hS.~ref)r ·sa para nosotros es una aleqría enorme y vamos a seguir viendo y 

-~~~:'.~ ········· ········ .t<~~"'.:'.C~:;::~~-l. . ,:~~ . . . (l#ill: 
Sr. Ronalcl ~Jb·érto Soberón Vizc¡¡r 1<1 Sro. susana Greeorla So\óp;ino Mup;ruza Sra. M1c:t le Rita Santcfn.eón Sra, Blanc¡¡"ª'lll;¡ V1c0nlt· PnHl,1 

Coasejéio Reeio.,,1 de '"""" Consejera Regional do Cajatarnbo Cons ejer a Rosloaa.:.'.•0 t'" Coasejo,~ 

;;~~· ;···;;;;;;;;···· :;!;;,f!!;;;i~;...... . t~................ ;;;·;;;;;;;;;;;;i,!;";;~;;:;; 
Consejero Regiona · , añute ¡Consejero Regional de Huaral Consejera Regional de Huaurn 

1 

Muy bien, muchas gracias señores consejeros, digo señor secretario vamos a pasar a la siguiente 
estación, estación de informes algún consejero consejera que quiera hacer un informe por favor 
para que puede solicitar el uso de la palabra, consejera Merle. Consejera tiene el uso de la 
palabra. 
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/ LJ·f7,[j 
............... (),[ ~ . 
Sr. Wildcng Micha el Acevedo Valerio 

Consejero Re¡:iun~I de Yauyos 

................ {~ ...•.... 
Sra, lin15ay AndreaBernal Quinteros 

CunsújerJ Rei¡ional de Huaura 

Sra. Blanca Cecilia Vice11te /'rada 
r,Jns~jera Reeional di! rañPtt' 

rJÍJI) ................ l¿, .. .-~~~~~ ............................................. ~ 
Sru, Mcrlc Rita Santci~ León 

ConsejPfa Rcgio11al.,de f nta 

..x-1 u ,. ( 

~~----~~nald i,lbéit: Soneron Vi1.carra 
Cunscjero ílep,lon;il de !.!arranca 

G:é¿-¿> Cr:zo.f-7 ré_) 
···· .. ····1••·····"······~~:~~:::-::~~ 

~ta,-Su.\Qna GrPgona Solórzano MugrULa 
..__.- Con~ejcra Rel',iom.11 de CajJtambu 

C"--- 

~ESIDENTE DEL ONSEJO !iEGIONAL DE LIMA 
lu\t bien, muchas , racia§...c ··ejero Angel, consejero Ronald soberón tiene el uso de la palabra. 

1 -- 

CONSEJERO REGIONAL ANGEL UGARTE JAVIER 
Muchísimas gracias estimado presidente. buenos días a través suyo también mi saludo cordial y 
fraterno a todos mis colegas consejeros presentes y también aun seguramente ya no tardan ya en 
llegar saludos y doy la bienvenida también a través suyo señor presidente a nuestros señores 
funcionarios y visitantes que hoy lo tenemos en sala de reuniones, bien estamos ya prácticamente 
esta es la última sesión ordinaria quizás correspondiente al ejercicio fiscal 2024. Con mucha 
satisfacción quizás, debo informar estimado presidente en el último transcurso de la última sesión 
ordinaria mi persona debe de informar y que ya es conocimiento también del pleno del Consejo 
Regional que culminamos un encargo que nos dio en el mes de febrero me refiero al acuerdo N° 
031 ·2024 y ya se culminó, lo otro ha sido también continuar con los trabajos de fiscalización en los 
distritos de Navan hemos estado en Caujul hemos estado en centro poblado de Rapaz viendo las 
obras que si viene avanzando algunas lentas, algunas inconclusas tarnbién ya hay documentos 
que se ha presentado. están agendados en la agenda del día de hoy estimado presidente y lo 
último ha sido también nuestra participación en el cuarto congreso nacional de consejeros 
regionales llevados a cabo en la ciudad en la región Ayacucho en la ciudad de Huamanga 
Ayacucho los días 4 y 5, donde tuvimos la suerte de participar 8 consejeros regionales y bueno lo 
otro e_J.timaeo...presidente desearle también a todos mis colegas consejeros. que sigamos en ese 
pla9"8Se encarge._que en alguna oportunidad nos dio nuestro pueblo eso es todo por el momento 
estimado presiden] . gracias. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Muchas gracias mi consejera, bastante breve y específico su informe señor secretario por favor 
consignar la asistencia de la consejera Blanca, consejero Ángel Ugarte tiene uso la palabra. 

fiscalizando este tipo de obras. En esa medida tenemos ya muy bien proyectado y también la 
fiscalización que se ha hecho respectiva a nuestra represa el saneamiento que tenía porque se 
estaba filtrando el agua en la laguna de Chuctiún que esta laguna es un gran reservorio que da, se 
emerge lo que significaría el río Chillón desde la provincia de Canta y todo Lima metropolitana, 
Ancón, Rímac. Independencia, San Martín de Porras, Santa Rosa. El agua que viene directamente 
del río Chillón y para ellos su reservorío. Entonces. en esa medida estamos avanzando y antes del 
día 20 de diciembre debe estar culminado en esta obra y asl mismo también nuestro centro de 
salud que se está proyectando como ya están las lluvias están con toda, ya las personas han sido 
ubicadas para seguir la atención que debe darse en nuestra ciudad capital, eso sería mi 
información hasta el momento señor presidente, gracias. 
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................ 11(:6 . 
·,. WildcrV~(l~had Acevedo vulcrto 

Consejero Regional de Vauyos 

Sra, 1 irnsay /\nflrN Bernal Quinteros 
Consejera Regional de Huaura 

(li~~) 
''"''''''''"'''''''"'"'~.!.!.:~U,..·"..,.fT'T'I,,,,,,,,,.,,,,,,,., 

Consejera Regional de Cañete 

~ /¡/¡( .......... t- ... ~~······················· 
Sru, lllur ca Cecilia Vicente Pruda 

'::.,.-e::_~··;> .... 
»: .. ~:-- ) .. ---- - 

............ ~L.- !..:"- -r; .. iz·.-.- !"·"···· . 
. ---·· --"!""-' .-- .,,.,,. 

.-<~1C.Jif.c :JJr.ttf,~ icho ,5.Hcflip,: 

?- Sscr e afio r.Je opsefoReg1onal ,...- 
~--.-----¡ 

- 
'O• 

.......... 1,.,, 1 .. ,., ......... 

- · e!,)J.gá,'Í:e Javier 
Con;I?' r1S-lkgion~I de üyóri 

Muchas gracias presidente, muy buenos días con todos los consejeros, consejeras que el día de 
hoy nos acompañan en la sesión ordinaria del mes de diciembre del ano 2024. Asimismo, a todos 
los funcionarios, personal administrativo de nuestro Consejo Regional, para dar cuenta las 
actividades que se han realizado. Durante este mes, de la segunda quincena del mes de 
noviembre, diciembre en la ciudad de Barranca hemos tenido importantes reuniones con la oficina 
de PRON!ED para ver la viabilidad de la construcción de unas instituciones educativa el colegio 
20790 de l.eticia Puerto Supe, así mismo se han realizado diferentes intervenciones con los 
agentes de seguridad vecinal. juntas vecinales perdón llevándose a cabo visitas a diferentes 
centros poblados de la provincia de Barranca. Asimismo, se ha realizado visita de fiscalización en 
lugar del colegio Virgen del Carmen en la campiña de Supe Pueblo, asi también al colegio 
Huaricanga de Paramonga - Valle fortaleza centros educativos que tiene mucha necesidad de una 
nueva infraestructura dada la cantidad de años que vienen ya en vigencia, se ha puesto en sobre 
aviso a las autoridades locales para que puedan tomar cartas en el asunto. Sin embargo, también 
hay temas de títulos de propiedad que deben ser subsanados también de parte de la Dirección 
Regional de Educación. Así mismo, hemos asistido al balance regional del sector educación del 
Gobierno Regional de Lima donde hubo la presencia de todos los directores de UGELES de las 09 
provincias y la Directora Regional de Educación dio cuenta de todas las actividades que se habían 
realizado durante el año, el tema de presupuesto, el tema de acciones de proyectos que se han 
venido realizando. Y eso es muy importante para poder hacer un análisis de toda la situación en 
cuanto a educación que se ha realizado en este mes de diciembre. Asf mismo, se ha tenido una 
reunión con los trabajadores portuarios de Puerto Supe para dar los informes sobre los avances 
de los trabajos realizados para el tema ele la transferencia de los puertos a la Autoridad Poriuaria 
Regional, hemos tenido también una reunión con los productores de piscos y vinos del Valle 
Patlvüca APROVIT habiendo participado de una importante jurarnentaclón de su nueva junta 
directiva, hemos participado junto con la unidad ejecutora de salud de Barranca - Cajatambo a una 
entrega de beneficios de lentes reguladores para alumnos de tres instituciones educativas, cerca 
de 500 lentes han sido entregados a alumnos de nivel primario de los colegios 21011 colegio 
Lauríarna y colegio fe y alegría. Ellos participan en un análisis de su situación de su salud ocular y 
luego de ello ya se ven beneficiados con el tema de lentes que es muy importante para su 
educacíon. Así mismo, se ha realizado visita de fiscalización a obras que se están ejecutando en 
la provincia de Barranca como es la obra virgen de chapi de pistas y veredas y también la obra de 
la carretera Potao para socializar con la población los avances de estos proyectos tan importantes 
P. ca-nuestra provincia, liemos tenido también en el sector salud visitas de fiscalización en el 
centro de $-~lucl de cnaquua para ver cómo quedó el tema de su ambientación, el tema de su 

- traslado al rtevo local puesto que ellos estaban en una situación muy deprimente en el lugar 

( 

donde estab 
In antes habitando el centro de salud y gracias a las gestiones que se realizaron el 

antiguo loc9,1 _!l~--s)do remodelado ha sido refaccionado y ahora están ocupando dichas 
nstal~~-~~D;S. ·; .,,./ 

)- . ----- // 
--"- / 

~--··· ,--/ 
',. __ ---\\,// 
re·;,·/.< . 

/ f. onald Alberto Soberón Vizcur r a 
..... C nselero Reginn,,I de Barranca 

CONSEJERO REGIONAL RONALD ALBERTO SOBERON VIZCARRA 
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.............................................. ~, . .,-.--;::, . 
Sr. Tomas Emilia!]P h_yvárrb Húngaro 

Prcsldl!n'.P~c; n,\cglonal 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Muy bien, muchas gracias mi consejero Ronald. Algún otro consejero o consejera, consejera 
Blanca tiene uso de la palabra. 

i~~ER~GIONAL BLANCA CECILIA VICENTE PRADA 
/-. enes días con\ todos, buenos dias consejeros a todos los presentes por su intermedio 

( 

p \el id ente bueno. }as disculpas del caso por la hora que llegue todo sabe que no tengo las 
faa ades, nf cami~net~~ · ada para poder movilizarme y llegar a tiempo, porque eso me gusta 
llega, tiernf)0~-l~e-- íernente es imposible. Hemos nosotros a pesar de todo a pesar de no 
t~ner ~ta· ácllldades, a pesar que se ha aprobado nuestro plan de fiscalización y no se 

.... ~~.:!.................................... ~./2:~:~~~~? ~5-:~r". ----=M~r1.,, l''rl;r ,.•_,,,,n · _ .. o-::;:;:rn-- .~-~!_ . 
Sr. Ro~ld' Alberto Soberón Vizcarra Sra. Susana Gregoria Solórzano Mugruza u e , , • ~~ Sra. Blan a Cecilia Vicente Prada 

onsejero Regionill de 13arranrn Co~e,ej,ca H,g;=•;•jatambo '"""Í'" RA";""''.')~ C.,a,,j;:-•/, ;.·:_"--~- ,~Á:•: 
....._ .,/""I /F.,./7,:::;:::_ - }l \l r-1' J e/;;'~_) 

.... ~, o~é·;~:;;;~t¡~;·F~;-;;,;·;;;"i"¡:~······ Sr Hugo Huaccho Salas ... , ... ~;:--~~-i~-¡~~-~tº ~ó~~~-~6·~-~~------· ~;-~·:·~-~~-~-~~~·;¡;~·~;::;¡:~¡~·~;;~~ 
ce selero R~gion31 Cañete (onsejero Regional de Huaral Consejero Rtr,,Omrl de Husrocrurt C•Jrr~.cjr!rn Rey,io'Íral de Ht¡;rnr~ 

..... Á~/:1 . 
r. Wildeng Mic~c~;-~~Jedo Valerio 

Conselero Reelorral de Yauvos 

Así mismo, hemos realizado en horas de madrugada la visita al hospital de Supe y al área de 
emergencia del centro de salud de Paramonga que atienden las 24 horas para ver el terna de 
cómo se viene atendiendo a los pacientes a esas horas de la noche en tema de emergencia en 
tema de hospitalización si están los médicos trabajando a esas horas los técnicos, los enfermeros 
el área de farmacia, el área de SIS que es muy importante a estas alturas cualquier emergencia y 
se ha visto todas las necesidades que hay en esos dos centros hospítataríos los mismos que han 
sido puestos en conocimiento de la dirección ejecutiva de las unidades ejecutora Barranca - 
Cajatambo para que puedan tomar acciones inmediatas respecto a algunas necesidades. 
Asimismo, se ha participado de manera conjunta, coordinada muy organizada con el sector salud, 
para el tema de campañas informativas de conclenüzacíón, de prevención, charlas de 
conclentízaclón a la Universidad Nacional de Barranca, al colegio Ventura Calamaquí, a la 
sociedad civil en una campaña médica por el día internacional de lucha contra el VIH que se 
celebró el 1 de diciembre se han hecho tres campañas grandes en la provincia de Barranca con la 
participación del personal de salud que ha estado muy de manera muy activa participando en el 
tema de prevención, de ccncientlzaclón y de tarnízale a toda la población. Así mismo, se ha 
participado también en la entrega de títulos por parte de la DIREFOR en la provincia de Barranca y 
también aqui en la provincia de Huaura en el auditorio de nuestro Gobierno Regional de Lima 
participamos también de la [urarnentacíón de la red de empresarias y emprendedoras de mujeres 
de la región Lima en donde tuvimos la grata noticia de que nuestra consejera Merle Santos forma 
parte de esta red, de parte de esta ceremonia de jurarnentación de las mujeres emprendedoras y 
teniendo como nuestra representante a nuestra consejera Merle Santos de la provincia de Canta. 
Así mismo, se han asistido a ceremonias protocolares en conmemoración al aniversario de la 
Policía Nacional, al día del ejército en la ciudad de Barranca y por último hemos tenido una 
reunión el día de ayer en horas de la noche una reunión de coordinación con la sociedad civil en el 
sector la Florida de Barranca en donde hemos sociabilizado el tema del proyecto de pistas y 
veredas y que han ganado los agentes de la Florida de Barranca para el tema de pistas y veredas 
en el proyecto en el presupuesto participativo regional 2025. Eso es todo señor presidente, 
muchas gracias. 
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Sr. Ángel Ue,artl:! Juvler 
Consejero Regional ele Oyón . 
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~';,Rbnald Alberto Soborón Vizcarru 
/ Consejero Regional rle B~rranca 

CONSEJERA RE IONAL SUSANA GREGORIA SOLORZANO MUGRUZA 
/-·~ r su intermedio _p.r:es-i9Ynte en primer lugar saludar a todos los que nos acompañan en esta 

se _i~f!~,Vn~ne( pr~cial y vi~ual qui~ro resumir en mis actividades que he de~arrollado lo que 
es a ñscalizac ~lo que es Jlrupuqufo como sabe usted ya se ha concluido pero con la 

part ípacíón e'I ingeniero del Consejo Regional hay algunas observaciones espero que este 

,,,,...,---, .. ,..-_,.. . ~ 7 
. <---:.:.4;:!¿_.·~?-é (._¿-_¿_,,,.-.:;_ -ü_ -- -::-Z.=z:;::_~ . "-,~,;:'.'. · =-,-,,- ,, .. , :.~ 
Sra, Susanu Grei:¡ori,1 Sr,lórz~no M11¡¡ru1.a Sr a, Mer!c flitu santos León 

cs"4HR~ui.:r,~H.~u;c:.~lcl;a,~S::l;ms::: ~~:i•~•~:·~~Ita ") !::·-: e, n , , ~ ,, • Sr. wis Antor Núñel LÓp('L. 
/f.on~ejero Region2! de Huaral Conscjer o íle¡::rr~I d~ Hnarochirl 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
MlJY bien, muchas gracias consejera Blanca por su informe y también felicitar que en nombre del 
consejo tenemos una integrante en la asoclación nacional de consejeros regionales. Algún otro 
con#m,-c_onsejera no habiendo vamos a pasar a la siguiente estación de, ya a ver, consejera 

tisana, por favor. 

nos facilita absolutamente nada hemos podido visitar in situ el colegio Gonz:áles Prada, el colegio 
de rinconada de Conta de cañete para poder verificar el avance de la obra hemos verificado ahí 
que esa obra no tenía un plan de contingencia cómo es posible que los proyectos cuando se 
proyectan a ejecutar una obra no puedan tener en cuenta un plan de contingencia en donde los 
niños tienen que evacuar a otro lucar o buscar las facilidades para que ellos puedan seguir 
estudiando. Sin embargo, también no encontramos al supervisor de obra y los trabajadores toditos 
los trabajadores estaban con los zapatos rotos. Es decir, que la empresa no le facilita los artículos 
necesarios para que pueda trabajar a veces no le pagan planillas entre otras cosas seguro a los 
propios trabajadores yo creo que es importantísimo que se pueda aplicar aquí trabajar con la ley 
N.ª 31812 porque necesitarnos un informe para poder buscar la sanción a las empresas y 
obligarlas a que Actúen como corresponde también hemos ido al colegio Herbay Alto con la 
directora en este caso de educación regional a verificar un colegio a punto de caerse tiene una 
inspección de defensa civil y ahora con el último temblor que ha visto se ha acrecentado más esta 
situación de emergencia y sin embargo, se ha logrado de una forma u otra que la gobernadora 
tenga una reunión con el alcalde provincial y haya manifestado de que va a hacerlo obra por 
impuesto ojalá que se dé y que no suceda lo mismo que sucedió con Santa Rita de Casia estamos 
a la espera vamos a hacer el impulso porque yo creo que en educación hay que invertir creo que 
eso es el porvenir de nuestra región y de todo el Perú. También aparte de sesiones que hemos 
tenido y reuniones con la sociedad civil organizada hemos también participado en el cuarto 
congreso en Ayacucno hemos podido de ahí aprender mucho hemos tenido las exposiciones del 
contralor entre otros hemos compartido experiencias con otros consejeros a nivel de la región de 
todo el Perú y creo que es muy importante estos eventos al mismo tiempo presidente hemos sido 
elegidos director económico del Consejo Regional a nivel nacional para ser representado en la 
región lima y a su vez por primera vez inscribirlos a registros públicos, porque resulta que esta 
asociación se ha modificado recientemente y nunca se inscribió a registros públicos vamos a 
cumplir el objetivo y dejar bien en alto a la región Lima, gracias presidente espero que se mejore la 
situación en este Consejo Regional en el año 2025. 
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Consejero Regional de Yauyos 

subsane para su pronta utilización de nuestros hermanos agricultores que lo necesitan luego 
también tenemos to de Astobamba que siempre hemos estado muy preocupados desde la 
gestiones anteriores necesitábamos tener una evaluación de riesgo y también ya se ha concluido 
ya se ha hecho el informe final después de haber hecho tantos los estudios tanto geológicos, 
geofísicos, topográficos y todo ello ya tenemos ya este ínfonne que es muy importante y que aquí 
queda reunirnos a fin de que podamos ver proyectos de inversión pública en bienestar y en 
beneficio de Astobarnba también se ha verificado un terreno con la participación de defensa civil 
de aquí de recursos naturales para este terreno es para una posible construcción de un materno 
infantil Cajatarnbo necesitamos de manera urgente como sabemos las señoras, las mamitas que 
van a dar a luz van a Barranca no lo hacen en Cajatarnbo. Entonces, urge tener un materno infantil 
y me mencionaban que nuestra gobernadora cuando estaba en campaña prometió y esperemos 
que esto se haga realidad. También tenemos lo que es la presencia de un ingeniero a cargo de las 
geomembranas y llegamos a las partes más altas que es Gorgor, Suro donde la gente pide que le 
dotemos de agua y este proyecto, este programa de geo membranas es muy importante y también 
espero que se cumpla porque hay un compromiso de instalar tres pozas con geomembranas en 
beneficio de los pobladores de lo que es Suro, Narnlahualn. 
También he estado en la comisión investigadora la 342 sobre el plan de negocios de la creación 
del sistema de acopio de la producción y vía aérea y ampliación de frontera agrícola de palta 
variedad Hass de la asociación parpares como ustedes saben este proyecto no se estaba 
cumpliendo y aquel día que tuvimos la sesión extraordinaria en Cajatarnbo se constituyó una 
comisión y gracias a Dios de que ya se ha cumplido hemos estado la semana pasada y la gente 
está muy contenta de que ya tienen su teleférico para poder pasar sus productos de un punto a 
otro punto, en la fiscalización del tramo 104 es una carretera que están trabajando toda la parte de 
Gorgor sé que hay un retraso lo que sí también invoco para que se pueda que vaya un mecánico 
para atender el problema de la maquinarias porque la demora es de que necesitan su 
mantenimiento periódico lo que es ponerle el aceite y todo ello y por ese tema que no tenemos un 
mecánico se están atrasando las lluvias ya llegaron, entonces hay dlas que se han quedado 
trabada la gente en el en este lugar y realmente esto preocupa porque no solamente son personas 
jóvenes sino hay adultos niños y necesitamos que también haya mayor seriedad y mayor atención, 
no solamente este esta parte de lo que es la carretera, sino el puente chingos que son dos obras 
que se están haciendo en ese tramo, en el tema de lo que es fiscalización a los centros de salud 
estuve en eJ._d.isb:iiQ.._ de Manás, donde su ambulancia no está funcionando por qué, porque las dos 
lla~~:z.est1ín las dos'!{antas no tiene repuesto y sobre el mantenimiento preventivo. Entonces, yo 
ero/.. que son temas qur se tienen que tomar no son muy graves pero mire solamente por eso de 
11s lla.ntas y del man~imiento preventivo no está aten~iendo a las a_ l?s casos u_rgentes q~e 

-~e.ces,ta el pueblo er tre ellos necesitan mayor cantidad de medicina, necesitamos mas 
r6f. sionales en el te a de la salud mental que está golpeando mucho a lodos nuestros pueblos, 
ec sita~_os. psicó~@'<}_?.._oo--éxíste no hay psicóloqo ~I odontólogo va una vez a cada tiempo, ~o 

h"í:ty..f~~-com éÍtema de la de la anemia como estamos haciendo vamos a superar sm 

y 1 
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Sr. [rwl11 Mild~t · ·,,e.la Pa~~ua\ 

CONSEJERA REGIONAL LIMSAY ANDREA BERNAL QUINTEROS 
Buen día a todos en la mesa, buen di también a las personas que nos están acompañando de 
manera presencial y quienes están conectados a través de la transmisión de Facebook del 
Consejo Regional de Lima. Bien, ha pasado muy rápido este año quizás algo nostálgico la última 
sesión ordinaria del presente año 2024 y es por eso que deseaba mucho poder resaltar el que 
nuestro trabajo fiscalizador es una de las funciones más importantes dentro de este consejo 
reqlonal y que sequrarnente la población también va a saber juzgar a cada uno de nosotros con el 
trabajo que hemos realizado presentes y que seguramente muchos de nosotros también 
mostramos pruebas del trabajo que hacemos y que realizamos y que se muestra en la página ele! 
consejo y también en nuestras redes sociales como cada uno lo tiene es importante poder 
transparentar esa información el que la población sepa que nosotros tenemos un compromiso que 
se pueda observar y que no solamente se pueda venir a mencionar en este pleno de consejo 
durante este periodo hemos podido estar presentes en la entrena de la ambulancia en el centro 
poblado de Humaya felizmente la población debe entender que nuestra presencia va más allá de 
solo aplaudir una buena noticia, la presencia es justamente para poder fiscalizar y comprometer a 
~ __ 61:ilación'-~e se cui:ipla el objetivo de esta ~nt.rega, así como también '.H~rnos estado en el 
írucio de la ol:J a de pistas y veredas en el distrlto de Vegueta de la misma forma nuestra 

.,.,,.----{_epresentación on la población es para que ellos puedan comprometerse con la fiscalización que 

( 

s an los ojos q e nosotros no tenemos las 24 horas en su sector para que esta obra tenga 
so tenibilidad • el "'W}A'IPo, así como también estuvimos presentes en el conocido cerro del 
C rrnen en e_ 'sffifo de Huaura para poder bueno acompañar on ese momento a todos los 

___...----:; 

~~~t ,:!?:::-,<~;' ~~~~ ~:~l 
.Sr./Ronald Alberto Sob erón vncsrr« Sra. Susana Gregoria Solórzano Mugruza Si.t. Merle Rit,1 $,)J1to5 León Sra\ía ,.a Cecilia Vicente Prac1a 

\:~~ de Ba"'"" :_s0r.,_./;1:ctj/):or ... ,rt.H:~u::o::Hit'.J'.a:_lr.·_:c:h~o,¡ .. S~a~l-.a.~si;: • :"~:¡):~;)'ª"" ~::·,;;;;~~ 
'oi;';¡' Antonio e,; ''"'"'" z¿c • Sr. 1 uis '"Iº"' o Núñaz Lóp ez Sea. l.lmsay Andr ea Rema! Ouinreros 

Cm e ero Regional · Cañete Consejero Regional de Huaral Cons ejero ry·glo11al de uuarochlrt Consejera Regional de Huaura 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Muy bien, muchas gracias consejera Susana. consejera Limsay tiene el uso de la palabra. también 
consignarle su asistencia por favor señor secretario a la consejera. 

tener esos profesionales que es muy importante para nuestros pueblos. En el caso estuve en una 
reunión de la mesa de concertación de la lucha contra la pobreza donde también escuché a una 
representante de Barranca y expuso su malestar diciendo de que no había medicinas entonces 
quería trasladarlo quizás este pedido a nuestro consejero de Barranca para que le pueda hacer el 
seguimiento ese caso que no hay medicinas y en el tema de laboratorio habían problemas se lo 
traslado para que se pueda ver ese temita consejero Soberón y también sobre ahí tenemos un 
puente que se llama chapil y el río que ya se ha estado trabajando se ha estado viendo y que ojalá 
que el ALA Barranca pueda intervenir en ello, hemos asistido en varias reuniones pero creo yo que 
lo más importante es ello y la obra que tenemos es lo que es el riego tecnificado que también tiene 
una lentitud porque faltaba los planos del diseño hidráulico hemos estado coordinando con la 
ORAL a fin de que de una vez facilite y se pueda avanzar como digo ahorita estamos con el 
problema de las lluvias y eso es lo que nos está ocasionando retraso eso serla presidente por el 
momento. 
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funcionarios en este caso la notaría también quien estaba hacíendo el levantamiento y la 
resolución de contrato ya que esta obra tiene muchas observaciones no solamente en el 
expediente sino también en los trabajos que ya se han realizado presidente y hemos podido estar 
presentes en esta zona del distrito de Huaura así como tambtén en nuestro trabajo fiscalizador por 
fin se pudo hacer la entrega en el distrito de Carquin usted también presidente nos acompañó 
este PRO COMPITE ha sido del año 2021 presidente. Entonces de esa forma nosotros nos 
quedamos claros que la actual gestión de alguna manera está respetando también lo que han 
ganado en la anterior gestión para no ignorar este proceso, todos sabemos que el participar en el 
PRO COMPITE no solamente es una participación de presencia sino también es un compromiso 
económico al realizar un expediente al poder concursar al poder organizarse con su asocíacíón y 
de esa forma hago un llamado especial a los alcaldes para que ellos acompañen también a estas 
asociaciones y que de esa manera ellos puedan ganar con este programa que les ofrece el 
Gobierno Regional de Lima también estuvimos presente para la exposición de seguro agrícola 
catastrófico en la DRAL y de verdad me llama mucho la atención la poca presencia de los 
alcaldes, quizás la lejanía por tener que venir hasta Huacho. Sin embargo nuestra presencia es 
para poder quizás bríndar ese lazo, esa comunicación con los que quizás sí estamos un poco más 
cerca para que ellos puedan tener la información necesaria y de alguna u otra forma también 
entablar un poco más de compromisos sabemos que hay muchos agricultores que se encuentran 
en zonas rnuy alejadas cuando los fenómenos los atacan se sienten realmente abandonados. 
Entonces ese abandono no debe quedarse solamente en un compromiso en una exposición sino 
en un compromiso mayor de parte de sus autoridades, tuvimos también una reunión en 
gobernación donde se comprometió la gobernadora en apoyar al sector de Santa Elvira, ellos 
pertenecen al distrito de Sayán y lo más lamentable es que ellos habían ganado ya presidente en 
este tema de tenían el presupuesto participativo ya en el Gobierno Regional, lamentablemente lo 
perdieron porque no cumplieron su plazo de entregar un expediente actualizado presidente 
entonces, por eso quizás un poquito hacer este este llamado a todas las personas que le hagan un 
seguimiento a sus trámites presidente, nosotros como consejeros quizás en apoyo de nuestras 
autoridades de los distritos de la provincia o también de los dirigentes quienes están detrás de 
estos trámites no abandonarlos, porque podrían perder y quizás priorizar otra obra que tiene un 
expediente actualizado que es lo que le pasó al sector de Santa Elvira. Sin embargo, la buena 
noticia porque tampoco vamos a llorar sobre la leche derramada ese compromiso por parte de la 
gobernadora para firmar un convenio con el alcalde de Sayán y de esa forma pueda cristalizarse el 
sueí.í<M:'.le-rant~ personas porque es una obra de servicios básicos agua, desagüe. Entonces de 
'6rdad, mucha población dentro de la región Lima aún carece de estos servicios es lamentable 

que nosotros )ºd¿ os seguir siendo participes de estas necesidades nosotros necesitarnos estar 
presentes gestiona hasta lograr el objetivo, muchísimas gracias presidente e ~~· -------- - 

":l~~·································· ~2~=~~~? .. _/ ~C' ~t. . Sr. [,k,;í;;ld Alberto Sobe1ón Vtzcarru Sr,1. Susaru CrP.gorla Solór~ann Mugrn1a Sra. Merlc llilil Santos +·ón Sra. Blanca Cecilia Vicente Prada 
,,,(&,,,,.¡,,, R,glooal de Barranca Consejerp Rozional do Cajatarnbo Consejera '"'º°'' de f nta ""'"Í"' "º''""'de""""' 

/ (~·~ •• ~~·····~·····~····· Or.L1,1ls/\,11,t DoµN.\l1:1lf:<P.11L~o,pez_, •• <!!:~ 
¡~r, Víctor l lugo l luuccho Sulas ,, . , f ;; , Sra. Umsay Andr ea Bernal Quinteros 
(, onselero Regional c1P. Huaral Cons ejer o Regional de Huarochlr¡ Consejera Regional de Huauru 

··········~ ;;•·;;;;~1;;;;;;¡·· ·;;;;;;;;;;i~;~;;;;;,;· 
ConscjeioÍ1eglonill de oven Con~e¡cru 11eelonill d': Ya11yo~ 
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Sra. Limsay Andrea Berna! Quinteros \ 
Cons.ejsr a Regional de Huaura 

{id?di:iD ................ ,,,,,;;,,,,,...-,;;;';';; :':\ . 

consl'jL·r,1 l\oelutml de canete 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Muy bien, consejera. 

CGNSE;ERAR_EGIONAL SUSANA GREGORIA SOLORZANO MUGRUZA 
i me perm~E!n ray un tema que nos han encargado sobre el Proyecto Educativo Regional han 

ingresado con n documento al consejo, lo ha corroborado nuestro secretario decían que se 
-eodría pasar a I comisión de educación, pero ya han conversado con el consejero me dice con el pre id ente de esta cornisí '. 1 consejero Caico, que podría ser para tratarse en una sesión ---~----- 

CONSEJERA REGIONAL MERLE RITA SANTOS LEÓN 
Por su intermedio presidente, viendo la agenda del día de hoy está en el último punto la elección 
de presidente y vicepresidente del Consejo Regional para periodo anual 2025, sugeriría que se 
adelante porque si es el último punto imaginese ustecl, 11 de la noche. Bueno es mi pedido y si es 
más rápido mejor todavía, ya. Gracias. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Muy bien, consejera Merle tiene el uso de la palabra. 

CONSEJERA REGIONAL SUSANA GREGORIA SOLORZANO MUGRUZA 
Si presidente por su intermedio solicito su informe al pleno de manera detallada con respecto a las 
ordenanzas regionales aprobadas por el año 2023 y 2024 que a las fechas no son publicadas al 
Diario Oficial de Peruano, el por qué, también hasta la fecha no se viene dando cumplimiento al 
artículo 32 del inciso C,O donde no se ha venido entregando mensualmente copia autenticada de 
los acuerdos y ordenanzas regionales así corno la versión digital de las sesiones de consejo a 
cada consejero, luego convocar para la siguiente sesión a la directora de la DRELP sobre la 
problernáüca de la racionalización porque realmente una cosa es estar en la ciudad y otra cosa es 
cómo querer racionalizar a maestros, racíonaüzar auxiliares cuando en la sierra necesitamos esa 
atención y también sobre el tema de las ambulancias y patrulleros para cuándo se va a entregar 
para Cajatarnbo, que hasta el momento no se está curnpüendo estarnos terminando el año usted 
sabe que hemos tenido muchos problemas creen que pasa por el consejero no es así es un terna 
que está pasando con el ejecutivo que hasta el momento no nos están entregando la ambulancia 
ni el patrullero. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Muy bien, muchas gracias consejera bastante claro también su informe, algún otro consejero o 
consejera que quisiera hacer el informe sino para pasar a la estación de pedidos algún consejero o 
consejera que quisiera hacer un pedido, señores consejeros no habiendo, consejera Susana, 
quiere hacer un pedido. 
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'Consejero Regional de Huaral Consejer o eglonal de I luarochiri 

CONSEJERO REGIONAL ANGEL UGARTE JAVIER 
Muchísimas gracias estimado presidente casualmente también tenernos la presencia del alcalde 
del distrito de Andajes, ya ingresó justamente esta como punto de agenda, es un documento 
enviado por la doctora Rosa Vásquez Cuadrado, es sobre un proyecto también oportunamente 
conjuntamente como usted está diciendo que hay que darle pase porque vienen desde provincia, 
n~s e'S era la acotación. 

(RESIDENTE D L CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
rfecto, muy bi n, no se pre pe vamos a considerarlo también de manera prioritaria. __ ...... -·::: 

Ahí lo vamos a tocar en la estación de orden del día no se preocupe, algún consejero, consejera 
que quisiera hacer uso de la palabra para la estación en la estación de pedidos. No habiendo 
señores vamos a pasar a la estación del orden del dia, señores como ustedes pueden apreciar 
tenemos 30 puntos en la agenda más 13 puntos que na ingresado a través de despacho por lo 
que la cantidad tenemos 44 puntos y pido a ustedes por favor señores consejeros ser bastante 
específicos en sus opiniones para poder avanzar en nuestra agenda además pido también 
señores consejeros a los funcionarios que están presentes, los funcionarios que están presentes 
vamos a dar prioridad para que podamos avanzar hay personas que están viniendo también desde 
las provincias de Yauyos, desde la provincia de Huaral. Así que vamos a dar pase también a esos 
funcionarios, gerente puede avanzar por favor. Bueno, está llegando el gerente general también 
aquí al consejo también consignar la asistencia de nuestro consejero José Caico por favor, señor 
secretario y en ese sentido señores consejeros pedirnos de manera muy especial también de que 
agilicemos con toda la agenda, todos los pedidos, todos los puntos se tienen que terminar el día 
de hoy para que también el día viernes podemos realizar nuestra sesión extraordinaria en la 
provincia de Huaral en ese sentido señor secretario pasarnos para que pueda considerarse el 
primer punto de la agenda o algún otro consejero que quisiera aprovechar capaz de tener un punto 
de ya sus autoridades o dirigentes estén hay que aprovechar para no tenerlo capaz demasiado 
tiempo sentados o también los funcionarios que están presentes atenderlos inmediatamente para 
que así puedan resolver sus labores también en la parte ejecutiva consejero Ángel. tiene el uso de 
la palabra. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Si, si consejera estamos en la estación de pedidos, en la estación de pedidos si hay un documento 
se formaliza dentro de los tres días hábiles de lo contrario si hay algún documento que ya ingresó 
y está en despacho se va a tocar definitivamente. Entonces no está en el despacho. 

extraordinaria por la importancia que conlleva este proyecto educativo regional eso sería, por favor 
por su intermedio. 
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.......................... ';!"" -::-;,,..,,..., . 
Sr. Tomas Emilíano ti,a~Ja.1-1Jnei:rl'I!>=="' 

Prnsidi~j$1-Ceri' Regional 

~~~1 
Sr. Wildeng MJr;-;;S /\cevedo iJalerio 

Comejero ReRional de Yauvos 

Sra. Limsay Andrea Berna! Quinteros 
Consejoru lkgionul de llúilltra 

Sr.luis fin onio Núiiez López 
Consejero R ·gion.11 de Huarochlrl 

~f. Ictor H1.ieo Huaccho S~l~s 
ConsP.jP.ro Regional de Huaral 

Sr a, Susana Gregaria Solórzano Mugruza 
Conscjcru Rcgion;il de: Cajuturnbo 

Muy bien, con la venia de ustedes señores consejeros vamos a dar pase al funcionario que ha 
venido En ::eg_resentación del sub gerente de Lima Sur, correcto. Bien, su nombre completo por 
favor y 'ene us la palabra al respecto. 

r-~1. jLJA CAR O~_YJJ~AN PAUCAR, JEFE DE LA OFICINA DE ADMINISTRACIÓN LIMA 
SUR , __ ....... 

~ ( ,~~~ ~~~:?:, ... : =::::== s:: ~{(_ 
Sr<1. Mt•t le Hita -'.i.ir,tos León Sra Bta¡,ca Cecilia Vicente Prada 

Coos,¡m ,,,;o:•• f Carita Conseiera '"-'"""' do canete 

ove~ <ÍP~ 
'""""'"'""''"'•,\ ,.,,,,. .. ,,.,,,.,.., .. ,............... ., .,.,.,. .. , ,~7.:,:,.•,nt'íi,';,,,.,,..,';-~ ..•.... 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 

SECRETARIO DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Bien, al respecto solicito se me otorgue la dispensa del caso no poder asistir a dicha sesión por 
motivos de cumplimiento de actividades programadas. Sin embargo, asistirá en mi representación 
al equipo técnico de la unidad de cultura Lima Sur, licenciado Juan Carlos Yupan Paucar jefe de 
adrnlnlstraolón y el ingeniero Raúl Ángel Yaun Miguel especialista de obras, 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Muy bien vamos a dar pase por favor al subqerente de Urna Sur, representante de subgerente por 
favor, tiene dispensa. A ver por favor, lee a qué motivo por favor. La dispensa por favor. 

SECRETARIO DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Punto N.º 1 
Carta N.0 426 2024 suscrito por el señor Wildeng Michael Acevedo Valerío consejero regional de la 
provincia de Yauyos, quien solicita que se convoque al subgerente regional de Lima sur y a su 
equipo técnico a fin de que informe de manera detallada y documentada la siguiente: Cantidad y 
funciones de los funcionarios y servidores públicos de la unidad ejecutora Lima sur y dos 
proyectos de ejecución y por ejecutarse en el año 2024w2025 en la provincla de Yauyos, a este 
punto de agenda se ha hecho la invitación al subgerente Lima Sur quien mediante el oficio N.º 480 
- 2024 remiten información señor presidente, mencionando una dispensa debido a que tiene 
agenda. Sin embargo, en el mismo documento hace mención que va a sustentar este punto el Jefe 
de administración Juan Carlos Yupao Paucar y también el especialista del ingeniero Raúl Yaurí 
Miguel, señor presidente. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Pasarnos, por favor señor secretario al primer punto encontramos de frente, encontramos a los 
representantes de la subgerencia Lima Sur. Sí está, muy bien lee el primer punto de la agenda por 
favor. 

CONSEJERO REGIONAL ANGEL UGARTE JAVIER 
Gracias. estimado presidente. 
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_.iif!/A ........... ~~ ;;. v.t!-cc!. .. 
Sr.,Wildcn6 Micha el /\r:cveóo Valerio 

./ Consejoro llceiun~I de Yilllyus 

(j¿i.~ifi;JJ 
.................... , .. , ,.<----·· "" . 
Sra. Limsay Andrea Berna! Quinteros 

Consejer a Hc¡¡i,;ri~I de llllilllf~ 

.............. p!ili . 
Sra. Rl~0ihc11i,1 Vir,P.nte Prada 

Consejera Ht1eiot1ül do Cilf1l'lc 

...............•.. ~.~--·················· 
Sr. Erwin Mil i'Tucsa P,m;ual 
Consejert--·~ nal de Yauyos 

............... ,,- ..... ,}1,l==~é 
r. :m,nel~r;ft:ut' 

Co~_$1Y~·Re~ional <te Ovón 

~7___, 
.,,l'f,,11,,,,.,,,,,.,,,,,,.,'..!.!~', ,-;;7Z,.,,,,.,,.,,,,,~ 

/ Sr_J,Q.s..?.-f'ffrlqu . IJrcl\o Sucl_\jp.e.,..,. 

~·~' 

--~rJ, Susana G,·.,¡wriil Sol6rz;mn M11¡¡ru7.a 

:~·;i.:l:~'=?;~b: . 
Sr. i~~llf'.O Huaccho Sala~ 
Consejero Regional de Huaral l/ 

S\ ~; ;;:~a;a;;· 
·~sl!¡l!ro l{eg1on~I . Caf1ete 

::-;?;;1~"i";¡·;¡¡;-;;;~~·-~~·~·~;~~··~;;~:;;-;~ 
Consejero Regional de Barranca 

.,. .. ,.·.,,. 

SR. JUAN CARLOS YUPAN PAUCAR, JEFE DE LA OFICINA DE ADMINISTRACIÓN LIMA 
SUR 
Di~~r5esidente cuando me piden las funciones, tengo que leer las funciones que 
orresponde y es sí me va a tomar tiempo. 

PRESIDENTE DE CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Sí de manera co,<"creta. toda vez que nosotros tenemos la información y está en legajo señores 

nsejeros y b céno tarnp~~está el consejero. pero de todas maneras el funcionario por respeto 
· nsej~...[ ~..el--cOY1-- jfilo que ha solicitado el consejero Michael Acevedo, bueno no está 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Señores consejeros hay un file que está en el legajo ustedes lo pueden apreciar, ese informe lo 
que nosotros quisiéramos por su parte usted señor funcionario puntual, lo que se le está pidiendo 
en la agenda cantidad de tuncíonaríos y sus fUnciones y los proyectos en ejecución o ejecutarse 
para el año 2024 y 2025 que se vienen ejecutando y por ejecutar el año 2025, puntual señor, no 
queremos que se explaye puntual no más por favor sí, adelante. 

SR. JUAN CARLOS YUPAN PAUCAR, JEFE DE LA OFICINA DE ADMINISTRACIÓN LIMA 
SUR 
Si. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
A ver, señores consejeros, un momentito señor tuncionario no ha traído su PPT o ninguna 
información adicional solamente con la información que ha ingresado el 5 de noviembre, correcto. 

SR. JUAN CARLOS YUPAN PAUCAR, JEFE DE LA OFICINA DE ADMINISTRACIÓN LIMA 
SUR 
Las funciones especificas que tiene el gerente, perdón. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Puede continuar por favor. 

Muy buenos días señor presidente, muy buenos días señores consejeros, buenos días señores 
funcionarios quién les habla es el licenciado Juan Carlos Yupan Paucar jefe de la oficina de 
administración, en cumplirniento a lo solicitado vengo a exponer referente a la carta N.º 046-2024 
del Gobierno Regional de Lima nos solicitan la cantidad y funciones de los funcionarios y 
servidores públicos de la unidad ejecutora Lima Sur tengo a bien a manifestarle que los 
funcionarios en la unidad ejecutora Lima Sur somos tres el gerente, el jefe de la oficina de 
administración y el jefe de la oficina de asesoramiento jurídico. 
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Ccnsejera Regional de Huaura 

(__íiJ{4lJ. 
, tn"71':':7 . 

Sra. Bla a Cecilia Vicente Pradu 
Consejera RP.gional de Cañete 

....... ,,..., . 

( / 
··--/ -: 
......... ,./..~ ; , .. 
~r.,·r{~nald Alberto SohP.r('.)n Vi7.r.arra 

.,/ ConsP.jP.ro Regional de Barranca 

- / .. - 

~,~!/~ ... :I~(~ . e~¿¿· ¿¿-_¿:éCé~d~j ~ 
'"'':"'"'"'"""''""""'"""""'"'""""'"""""""""""'"'""""""""""""""""""""""""""""""~"-"' 

Sra, Sqs;rna Gregaria Solórxano Mugruza Sra. Mcrle Rita Santo., León 
,· Co.nsejera gional de Cajatambo Consejera Regional dfianta 

o l,A ,;,,, , í 
\(}A L--- .. ~ ( 

....... "si:· .. 1~l· ¡:; ;;;~ .. ;;·~·~·;;~~·~·~;;~;.. ...... . ... ·--~~-.- -~-~-i~-~ ·;;~; ~ .. N~~·~·~· ¡:¿,;;·~~· ...... 
Co~~'~ero R~gional de Huarul consejero P.gl,1n;!I dP. Huarochiri 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE L!MA 
~y.-biEn, co~a venia de ustedes también señores consejeros vamos a dar pase para que pueda 
hacer uso de la alabra, respecto a los proyectos de inversión. 

!(19, Raúl Yauri, speclalista en obra de la unidad ejecutora lima sur 
~enos días seüor pres~te del Consejo Regíonal de Lima, a todos los consejeros, a los señores 
fumcíonarios b en.os--d:Pc:l·s referente a lo que comenta el licenciado Yupan en referencia al oficio Nº 7~~-7 ' ---/ 

->: 

SR. JUAN CARLOS YUPAN PAUCAR, JEFE DE LA OFICINA DE ADMINISTRACIÓN LIMA 
SUR 
La cantidad de funcionarios que tenemos en la unidad ejecutora Lima Sur somos 3 también ahí me 
hace mención de los servidores en CAS indeterminado tenemos 11, Un CAS funcional que es del 
gerente tenernos 1 y tenernos 1 por mandato judicial. Bueno, quiero dar pase también para que 
mencione de los proyectos al ingeniero Raúl Yaurl especialista en obra de la unidad ejecutora que 
va a hacer mención de los proyectos. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Sí efectivamente consejero, la cantidad de funcionarios que tiene usted en la unidad ejecutora, las 
funciones ya lo tenemos ya establecidos y la cantidad de proyectos, suficiente. 

CONSEJERO REGIONAL ANGEL UGARTE JAVIER 
Estimado presidente, yo creo las funciones que vienen establecidas ya en el ROF es yo creo un 
informe que ya sabernos o que ya se sobre entiende donde está prácticamente enmarcado la 
función de cada uno de los funcionarios, que pase más bien a los proyectos y qué tienen ahí 
porque eso de las funciones no lo veo, porque le va tomar tiempo al funcionario y tenernos tantos 
puntos de agenda mi estimado presidente. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
A ver, consejero Ángel. 

SR. JUAN CARLOS YUPAN PAUCAR, JEFE DE LA OFICINA DE ADMINISTRACIÓN LIMA 
SUR 
Usted me dice que me pase al segundo punto de los proyectos. 

seguramente está en camino pero estando los funcionarios tenemos que tocarlo entonces, lo que 
solicito es que sea puntual aquí nos ha llegado la información, en todo caso que sea bastante 
breve porque lo que aquí veo es en cuanto a los proyectos no se nota absolutamente nada, es una 
preocupación o capaz usted lo puede leer una original y lo pueden leer los proyectos del año 
2024-2025 para la provincia de Yauyos. puntual señor funcionario adelante. 
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................... , ~=:-.~-;;;~ 
sr. Tornas Em"l1ano~\~Frf'iÍHúngaro 

Preside e de f·C!h' Regional 

~.r;l:(J_ 
Sr. Wildcri4Aikt, AccVt'du Valt'nu 

Consejero Re¡¡ionat de Yauyos 

Consejera Regional de Huaura 
.Sr~- 1 in1say Anc!rP.a Bernal Cluint~ros 

(jJ:~~) 
'Í'""'""""'"";,..,...,..,,T,1,'';';;.,,.,,.,,~,.,,;,,.,.,.,, 

Consejera Regional de Cafiete 
Sru, lllun ¡j Cecilia Vicente Pruda 

/\ 
;;;·.··¡;~;;?i':~i'1~·~;~;-.~~;~·~;~·~·~;~~;::i~ 

c(o;1sejero Regional de Barranca 

SECRE"f ARIO DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Bueno, muy bien pasamos al siguiente punto de la agenda por favor señor secretario. 

ESPECIALISTA DEL INGENIERO RAÚL ANGEL YAURI MIGUEL 
Muchas gracias. 

Sí señor presidente. 
Punto Nº 02 
Acuerdo de consejo regional N" 388 - 2024 en et cual en su artículo primero resuelve volver a 
convocar:f na próxima sesión del pleno del Consejo Regional de Urna. al jefe del órgano de 
Control lnstit cional del Gobierno Regional de Lima, bajo responsabilidad funcional; en virtud de lo 

ñalado en e artículo 107" del Reglamento Interno del Consejo Regional, a fin de que exponga el 
rme Resul ante de Servicio Relacionado N.0 2-5344-2024-003, "INFORME DEL JEFE DEL 
GANO QE CQN- . L INSTITUCIONAL DEL GOBIERNO REGIONAL DE LIMA, AL 30 DE --- 1 

-~-, 
.(0~=~~~~~ ~.~~ C!J#& . 

'--:~r-~. -~IJ.~~!);'1 C.ree(1rl~ Solórzano Mtll(Y\17~ Sra. MerÍ~ Rita Santos-Lfi~ln 
Consejera R,,iooal de Cajatambo Consejeru 1\,,1,,.,: de 'P" 

(l_ /t/¿ ' •""' r 
···· ..... si :·i:~· ¡:¡~·~~~·;/,:;;:~i;~~ ·s;;¡~~... ..... . ..... ·;;~:· ·;:ii~· ~·~·~· ·,~; ~ .. ~;.;;;·;;· ~:·~·~;,· · ..... rr= Regional de Huaral Consejero Reronal de Huarochirí 

e: ~ ¿, '-"'"-- 
r. ;;c~iie ;;:;:..-· . -·~;:·~;;;~·~¡ ~~~ . ,~-z:~~-~-~-~·¡·· 

cons · :i·o Ree.lonal de Oyón Con~P.jer(}..,~~tº' '-\ de Yauvos 

. ~-~ 
,,_/"'-..._ ~~ 

¿~;;~rt·~ ·~-·~:;a?ii~~ .. 
-- .s~{;etario el · nsejo Regional 
/'"~----..,.,---·· .c> 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Muy bien. esos son tos proyectos que se vienen ejecutando 2024 y parte 2025 al 2027 no sé, 
algún consejero consejera que quisiera hacer su palabra o una consulta del caso sino para poder 
dar por concluida su participación y también dar pase. no se encuentra nuestro consejero pues 
Michel Acevedo debe tener algún problema, muy bien en todo caso se le agradece su 
participación aquí en el consejo regional. 

2387 del consejo regional secretaría vamos a responder respecto a los proyectos programados en 
la provincia de Yauyos, dentro de los proyectos programados dentro de la gestión, de la gestión 
actual en el 2023 iniciarnos con un proyecto cuyo nombre es el mejoramiento de los servicios 
educativos del nivel inicial la institución educativa 422 del centro poblado de Cusi en el distrito de 
Colonia provincia de Yauyos, este proyecto a la fecha actualmente se encuentra ya liquidada el 
contrato de la ejecución corno tal, corno también en la supervisión el proyecto ha sido de un plazo 
de 4 meses calendario y el monto de inversión ha sido de 2.4 millones de sotes, respecto a la 
programación de los proyectos que hemos tenido para el 2024 en adelante, el 2024 como tal soto 
se ha terminado el proyecto que se ha iniciado el 2023. Respecto al 2026 tenemos un proyecto 
denominado el mejoramiento de los servicios educativos del nivel secundario de la institución 
educativa San Jerónimo del distrito de Ornas provincia de Yauyos departamento de Lima. El 2027 
Está programado los proyectos mejoramiento del servicio de salud del centro poblado de Tomás 
distrito de tomas provincia Yauyos, departamento de Lima. Con un presupuesto de 1 101 897 
soles, después tenemos el mejoramiento de los servicios de salud del centro de salud de 
Catahuasí distrito de catarmasí provincia de Yauyos, departamento de Lima con un presupuesto 
de 680 891 en resumido señor presidente eso es lo que informo. 
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/~{!{lJ .... 
,. Sr. Wildeng Mich¡¡';?i-A¡;evedo Vült•fi1J 

Consejero Regional de Vauyos 

sra. Lirn~¡,y AnclrP~ Rm,al 0.1.1lnterm 
Consejera Regional de Huaura 

ct4<?D 
'"'"''"""TTTT"""~'\~'""'"r""""'""'•"''.'""'' 

<I (2 :..,,,'L./'-----)--------·-- 
....... "' 1 "' .,. '······~· ........ , ...... , ••• , •••••• , •••••• 

s{ or Hugo Huaccho Salas 
![onsejcru Regional de lluurul 

... ~;. ~~ i~:;~;~~·~~:;-;;::;;~i·~:~······ 
·011 cjero Re~~lo11J .. Cafil;!te 

JEFE DEL ÓRGANO DE CONTROL INSTITUCIONAL DEL GOBIERNO REGIONAL DE LIMA 
Listo, muchas gracias. Muy bien. voy a resumir todo lo contenido en nuestro informe presentado el 
30 de septiembre. en principio muy bien, la política de nuestra institución ccntraloría general. No 
se ve la presentación. ya muy bien la polltica institucional de la contralorla está integrada por 
lineamientos generales que están instaurados con resolución de contraloria Nº 124·2022 en 
nuestro plan estratégico y que orientan la adecuada prestaclón de los servícíos de control nosotros 
realizarnos servicio de control y servicios relacionados a cargo del Sistema Nacional y con la 
participación ciudadana en apoyo del control gubernamental esta política se enmarca dentro de los 
lineamientos de acción promovidos por organismos internacionales estar circulado con el 
INTOSAI, OLACEFS Y OCDE, así corno compromisos asumidos por el gobierno para cumplir con 
los objetivos de cesarrono sostenible. Adicionalmente, se han considerado los objetivos y acciones 
aprobadas en el acuerdo nacional todos son documentos del ejecutivo, plan estratégico desarrollo 
nacional plan bicentenario, visión al 2050 y la política nacional integral de lucha contra la 
corrupción cuyo postulado se encuentran alineados con las funciones y competencias de nuestra 
Ley Orgánica, siguiente por Favor. estos lineamientos que generan todos nuestros informes 
contenidos en el informe de servicio relacionados 013 son el enfoque de control integral con 
énfasis en control preventivo básicamente a través del control concurrente que es el que se ha 
estado promoviendo durante la gestión del ex contralor hasta el mes de agosto en adelante lo que 
se va a profl:!.OV~r según los lineamientos de la alta dirección es la realización de auditorías de 
cumpi!.OJieiíto, co=egundo punto o línearniento de la promoción de valores de integridad 
tr~sf',arencía y ren ición de cuentas para lo cual se han desarrollado diversas plataformas a 

--~rgo de la contralor como._ la presentación de d~?laraciones juradas pr~.sentación de bal~nces 
ernestrales, controtmterno, info obras. etc. Tarnblén tenemos la prornocion de control social en 

o~o de .control_Qu.:flefna~itefi' a t.ra~és de la participación ciudadana co.n m~nítores ciudadanos 
~ au<h 7ºº la amoltaclón 

0de-~:ertura 

de control y consolldación de un modelo de/,, 

~~~-··········· 0',~~~~~¿ '~~- l9;i~ .. , _ . 
Sr. Ry;,l'ci Alberto Soberon Vizcarra Sra. Susana Gregaria Solórzano Mugruza Sr~. Merle Rita S;int;s i.¡ón Sra. Ujlfnca Cccillu Vicente PrJdü 

Consejero Regional di! Uiirr,mcü Conscjcru Rcgionül 1fo Cujutumbo Consejera Regional de cLntü Consejera Regional de Cañete 

0''f ~ ( 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
A ver. equipo por favor si puede apoyar por favor la presentación. 
A ver. por favor. apoyar de manera rápida ahora sí podemos iniciar por favor. 

JEFE DEL ÓRGANO DE CONTROL INSTITUCIONAL DEL GOBIERNO REGIOI\JAL DE LIMA 
Muy buenos días señor presidente, miembro del consejo. funcionarios del Gobierno Regional 
tengo una presentación, por favor. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Muy bien vamos a dar pase por favor al jefe de la oficina de control. 

SETIEMBRE DE 2024". A este punto de agenda señor presidente se encuentra presente el jefe de 
la oficina del gobierno Regional de Lima a efecto de que sustente este punto. 
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Sra. Limsay Andrea Bernal Quinteros 
Consejera Hc::¡¡irJnal de Huauru 

Conscjeru Regiorwl de Cuficl c 

~~ 
'" ""'"""' """"'" ""'" '".~'U'-'-"..-mffl'i,,. .. ,.,,., 

Sra. Merle Rita Santos León 

Corucjcru "º''"'"' ::.'T 
~11"'' . 

Sr. ! uis i\nt~4.:úñez López 
Comejero RegiTal de Huar ochul 

---, .--~ 
éc~é:~6':,fL'LJ·~-_(~. 

.,., .. -/..'. . 
Sra. Susana Gréeuriu Solórzuno Muenirn 

Conf,P.j(!ra RP.p;ional ele CiJatan1bo 

... ~::-- 
~nsejern R~g!onal de Huare] 

l .~ ""':-- ............. ..,,t . 
Sr JDSet·Ugarte Javier 

Conie¡<!ru Hcglonul de Oyón 

control descentralizado sí, porque tenernos 26 gerencias regionales y 881 órganos de control 
institucional distribuidos a nivel nacional. Calidad, mejora continua, innovación de los servicios de 
control. Claro que sí, a través de las mejoras de cada uno de nuestros procedimientos para emitir 
los informes eso es constantemente monitoreado por nuestra sede central. También tenemos la 
promoción del control interno como primer mecanismo de defensa y gestión de riesgo correcto, 
nosotros promovemos la implementación permanente del sistema de control interno monitoreamos 
periódicamente su evolución. También tenemos la implementación de un control orientado a 
resultados con un énfasis de valor público que son las necesidades de los ciudadanos y finalmente 
la cadena de valor, y su articulación institucional con entidades como la procuraduría, por ejemplo, 
siguiente por favor. Ese es el contenido de la presentación siguiente por favor, siguiente. Esos son 
los datos básicos de la entidad ya lo conocemos las 22 unidades ejecutoras siguiente por favor, 
siguiente muy bien los datos del órgano de control institucional y aquí empezamos con el resumen 
de los resultados de servicios de control en principio como órgano de control institucional nosotros 
realizamos servicio de control posterior simultáneos y servicios relacionados y control previo está a 
cargo de nuestra gerencia regional de lima provincias aspectos como autorizaciones de 
presupuestos información sobre operaciones de cualquier forrna que comprometen el crédito del 
estado y opinión sobre contrataclones son realizadas por nuestra gerencia. Nosotros hemos 
realizado 7 servicios de control posterior uno de ellos auditoría de cumplimiento y 6 servicio de 
control específico que se diferencian básicamente por el enfoque que se les da auditoría de 
cumplimiento hacer recomendaciones de mejora de gestión servicio de control especifico apunta 
directamente a identificar responsabilidades sobre hechos puntuales control simultáneo hemos 
realizado 46 de ellos moverán la mayoría entecado al control concurrente a obras priorizadas por 
la sede central cuya selección se ha hecho a través de una transferencia Regional de Lima 
provincia y ellos distribuyen tanto al OCI del Gobierno Regional corno a los OCIS descentralizados 
en Lima provincias cada una de las carteras que se visitan. También tenemos 3 visitas de control y 
dos orientaoiones de oficio, siguiente por favor. corno resultado de los servíclos de control 
posterior hemos revisado, hemos controlado más de 45 millones de soles observando en estos 07 
informes, 01 de cumplimiento y 06 de control específico 11 · 187 900 soles ello ha ameritado la 
presentación de 8 observaciones y 17 recomendaciones relacionadas. Cuántos funcionarios son 
los que figuran en nuestros informes en forma global si lo considerarnos como cantidad de 
funcionarios con presunta · responsabilidad en la parte administrativa tenemos 28. En la 
administración administrativa PAS que es parte de la contra lo ría 1 O, en civil O y en penal 12 este 
número también se reparte en cuanto a responsabilidades identificadas y es administrativa a cargo 
de la entidad que son 49 si está a cargo de la contraloría que son 1 O y en el caso de penal son 13 

losre~onsabilizamos a nivel de número por su clasificación todos nuestros informes están 
pubíícado en el buscador de informes ahí se encuentra la dirección electrónica donde se pueden 
encontrar, siguiente por favor. Este es el resumen al mes de septiembre de los servicios de control 
clasificad s por tip~e servicio contra posterior en auditoría cumplimiento como dijimos ya 
tenemos . En s~ ·c10 de control específico concluidos 3 y 3 exactamente en proceso pero ya por 

/ r--: 
f"<::--~,.... 
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la presentación del informe justamente al 30 de septiembre y había incluido por eso es que 
consideramos que está incluido dentro de los 07 que estamos presentando como resumen, 
adicionalmente cabría mencionar ahí también que no es nuestra función pero hemos monitoreado 
la realización de dos auditorías financieras a cargo de sociedades de auditoría contactadas por la 
contraloría con transferencía realízada por el Gobierno Regional por los periodos 2022-2023 
siguiente por favor. 
En cuanto al Estado de las recomendaciones como vemos la mayor cantidad se encuentra en 
pendiente dentro de la presentación o el plazo de la presentación de los informes que ha sido 
recientes. en proceso tenernos una implementada una, por el PAS a cargo de la contraloría 
siguiente, me olvídaba mencionar que dentro de los tres informes que ya han sido culminados al 
30 de septiembre que van a agregarse 6 recomendaciones más 3 de carácter administrativa y 3 de 
carácter penal muy bien siguiente por favor, el estado de estos servicios de control específico a 
nivel de las unidades ejecutoras realizados a través de los OCIS de las direcciones regionales 
podemos ver que está enfocado básicamente de enero a septiembre en acciones de oficio 
posterior. Sin embargo, tenemos una meta muy alta en lo que son servicios de control específico, 
si bien es cierto aquí ya se habían publicado 07 informes habían en curso hasta el mes de 
septiembre, otros 21 servicios de control específico más, siguiente por favor la cantídad de 
recomendaciones emitidas por estos informes que figuran en la lámina anterior están distribuidos 
de esta manera en la parte administrativa esa mayoría que son en calidad de pendientes 44 en 
proceso 11 de carácter legal hay 28 de las cuales están pendientes 22 y en proceso 6 y 9 que 
corresponden al PAS encargo de la contraloría general siguiente por favor, otro producto que 
tenernos es el servicio de control simultáneo a nivel del órgano de control institucional de Gobierno 
Regional hemos realizado ya 41 informes de control concurrente 38 ya estaban concluidos tres 
estaban en proceso pero ya un informe al 30 de septiembre firmados y por comunicar en cuanto 
orientaciones del oficio hemos hecho 2 y visitas de control 3, siguiente por favor. En cuanto al 
Estado de las situaciones adversas que son las recomendaciones que están contenidos en los 
informes de control simultáneo están agrupadas en 75 de las cuales la mayoría corno verán 
corresponde a los servicios de control concurrente que son 70 entre ellas los estados que figuran 
que están detallados más abajo en la leyenda y principalmente vemos que están atrapados en sin 
acciones 43 y 18, perdón no corregidas 43 y sin acciones 18 tenemos dos situaciones adversas 
provenientes de orientaciones de oficio y 3 de visitas de control siguiente por favor, en cuanto al 
Estado de los servicios de control simultáneo a cargo de los OCIS de la direcciones regionales 
tenernosque vienen realizando hasta el mornenlo 129, de los cuales controles concurrentes son 
52 y.a--fodos~oncluidos con informes publicados en nuestro portal, 12 orientaciones de oficio 45 
vlsltas de coni ol, nuevamente aquí se centraliza por lo menos hasta el mes de agosto el enteque 

el desarrollo de servicig.s.. en control concurrente a obras priorizadas por nuestra sede central, 
siguiente por f vor, !!}U-den el estado de las situaciones adversas en cantidad de 217 vemos que 
la mayoría e ta _,g,n¡~éta en no corregida como 128 todas estas recomendaciones están a cargo 
, el segui _ · ntó I" estas situaciones está a cargo de los OCIS de las direcciones reglonales el 
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CON .EJ-Eij_O REGIONAL ANGEL LIGARTE JlWIER 
G olas cstiri1- do presidente, yo croo el objetivo fundamental de todo gobierno y todo funcionario 

s justamente actuar por eficacia, transparencia, honestidad y honradez. Si hay malversación de 
fondos ya nos a informado ya acá el jefe de control nacional del Gobierno Regional, es cierto ya 
se han verifi ado p~esos funcionarios detectados ya se sabe quiénes son, aún siguen 
continua_ndo gue.,9,!f9-b'ajando en Gobierno Regi?nal ahí más bi7n estimado presidente ante~ que 
nos~ n'J.Alupi[ro o respuesta a nuestro Jefe de control interno tenemos la presencia de e :: ::: ne~~::~:~:puesta qué está haciendo por salv::u;if '2 

Sra. Susana Gregoria Solórzano Mugruza Sra. Dlancil Ccciliu Vicente Prild¡¡ 
Consejera Regional de Cajatambo Consejera Regional de Cañete 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Muy bien, muchas gracias al representarte la contraloría o algo así este es un informe de primer 
semestre de enero - a septiembre algún consejero que quisiera usar la palabra, consejero Ángel 
tiene el uso de la palabra. 

segundo lugar están sin acciones 37 y básicamente todas enfocadas en control concurrente. 
siguiente por favor, estos dos ejemplos nos dan un poco, una luz sobre la el efecto que tiene 
nuestro control concurrente, tenemos muchos más, evidentemente ya hemos dado el número en 
cantidad de situaciones adversas pero para prevenir perjuicios económicos al Gobierno Regional 
se ha identificado estos dos casos en donde ya se están gestionando la aplicación de penalidades 
a los contratistas dado que no han cumplido con lo requerido en las bases en todas las 
especificaciones descritas por el Gobierno Regional y como verán son sumas importantes. El 
primer caso en el distrito de Gorgor hay 648 000 soles que se va a aplicar y en el segundo caso 
241 000 soles que corresponde por haberse desviado de la condición constructiva. Siguiente por 
favor, este es un resumen de los servicios relacionados que venirnos realizando muchos de ellos 
digamos están relacionados básicamente al cumplimiento o el encargo en normativa específica 
verificaciones de declaraciones juradas, el desarrollo de control interno hasta su implementación 
total por etapas la evaluación de denuncias y la atención de expedientes siguiente por favor, la 
misma agrupación tiene los OCIS de las direcciones regionales, siguiente por favor, otras acciones 
que se han venido realizando durante el año de enero a septiembre son visitas de control 
coordinadas con la sede central de la contraloria a través de visitas de control uno de ellos en 
febrero. al proceso de gestión de Seguridad ciudadana y el otro a la accesibilidad física para 
personas con discapacidad, todas estas son disposiciones del alta dirección de la contraloría, 
instrucciones que vienen de la sede central, en operativo realizados a nivel nacional. Siguiente por 
favor, invitaciones, tenemos en cuanto a la cantidad presupuesta! nosotros tenemos 180,000 soles 
como presupuesto asignado siguiente por favor, la recomendación es implementar o aumentar ya 
estarnos gestionando también esta parte para poder cumplir con todos los servicios de control que 
tenemos programados para el 2025 y básicamente como les decía ahora estamos apuntando al 
desarrollo de auditorías de cumplimiento, muy bien, muchas gracias por su atención estoy atento a 
sus preguntas. 
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JEFE DEL ÓRGANO DE CONTROL INSTITUCIONAL DEL GOBIERNO REGIONAL DE LIMA 
Perfecto, muchas gracias por su pregunta bueno es una preocupación de la alta dirección de la 
contralorla general llegar a todas las instituciones públicas, si tiene a bien el consejo si desea 
puede hacer llegar un documento, yo particularmente lo voy a transmitir a mi gerencia regional en 
Lima provincias para que a su vez lo haga extensivo a la sede central, es verdad nosotros también 
tenemos una limitación muy latente en cuanto a la distribución, en cuanto al personal para poder 
abarcar tantas instituciones que ejecutan sus labores en todo Lima provincias La Dirección 
Regional de Salud la mísrna agricultura y educación que tiene tantas UGELES no se da abasto 
para realizar tantos servicios sí sería lo adecuado tener un OCI en todas las instituciones, ese es 
el proyecto que tienen nuestra alta dirección todavía no tenemos se han realizado diversos 
concursos públicos no se ha podido captar a la cantidad suficiente de personal a pesar que ha 
aumentado en total que tenemos, el actual nuestro actual contralor va a realizar el próximo año 
2025 en adelante una redistribución de nuestro personal tal vez. de esa forma ojalá se pueda 
imp~entar, porque no es complicado los órganos de control institucionales en la mayor cantidad 
d_e~institucío~s. 

PRESIDENTE EL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Una pregunta final Pa;%ii parte señor jefe de la OCI hay dos, tres obras cuatro obras en la 

ovíncía ca· tamt5Ó ue están prácticamente abandonadas, paralizadas y la OCI hace mención 
'.t,-r"h quedado aquí por decir dice en Andrés Avelino caceres meta 1 meta 2 

CONSEJERO REGIONAL JOSÉ A!'JTONIO CAICO FERNÁNDEZ 
Si, presidente buenos dias, buenos días a todos los colegas funcionarios y los que estén 
presentes mi consulta es a nuestro jefe de órgano de control interno es respecto a la parte 
presupuesta! soy de la provincia de Cañete pero se necesita que se implemente las oficinas de 
control interno por ejemplo en el hospital regional de Cañete en la red de salud también había un 
funcionario creo momentáneamente estuvo el año pasado, mientras no exista estimado doctor 
estos órganos de control interno hay varios temas que de oficio se tienen que resolver, en el acto 
no esperar todo una auditoría corno no tenemos, tenernos que venir hasta DIRESA, OCI de 
DIRESA para comunicar no sé si el requerimiento lo hace usted es un terna del ejecutivo o el 
consejo tiene que requerirlo pero se necesita urgente a menos yo le hablo de las ejecutoras en 
general de todas en la provincia de Cañete tengo esa duda a ver si nos puede esclarecer, gracias. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Muy bien, algún otro consejero o consejera no habiendo ninguno. Si consejero Caico, tiene el uso 
de la palabra. 

dar esa seguridad del uso correcto del recurso público que maneja nuestro Gobierno Regional, 
estimado presidente a través suyo por favor tenemos a nuestro gerente acá. 
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PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Pasarnos al siguiente punto de la agenda señor secretario. el punto Nº 3 por favor, no se 
encuentra e.Lconsejero, pasarnos al punto W 4 también no se encuentra de desarrollo económico 
y pro;ltfcción, , inguno. Pasamos al gerente desarrollo social, el director de agricultura por favor 
qu~punto está, 1 punto Nº 11 vamos a dar pase por favor, el punto 11 por favor ya. 

~O REGIONAL DE LIMA 

JEFE DEL ÓRGANO DE CONTROL INSTITUCIONAL DEL GOBIERNO REGIONAL DE LIMA 
Muctrns gracias, señor presidente, a los miembros del consejo y señores funcionarios. Buen día. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
De enero a diciembre, perfecto muy bien muchas gracias más bien por su participación a usted. 

JEFE DEL ÓRGANO DE CONTROL INSTITUCIONAL DEL GOBIERNO REGIONAL DE LIMA 
Enero a diciembre. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Muy bien, muchas gracias creo que con ello cumple también usted de hacer ese informe de 
manera detallada aquí en el consejo corno también está en nuestro reglamento seguramente va a 
venir en los próximos meses para hacer del último informe que corresponde de Julio a diciembre. 

JEFE DEL ÓRGANO DE CONTROL INSTITUCIONAL DEL GOBIERNO REGIONAL DE LIMA 
Muchas gracias por su pregunta, no, en realidad no queda ahí porque como les expuse al inicio 
nuestra política es que el control simultáneo sea un insumo para desarrollar servicio de control 
posterior donde sí se identifican responsabilidades los informes de control simultaneo son alertas 
para que se alinea a lo norrnado cada uno de los funcionarios pero si es que no se adoptan estas 
acciones definitivamente quedan para nosotros como no corregidas y representan directamente un 
insumo para programar el próximo año servicio de control ya sea en la modalidad de auditoría 
cumplimiento para ver todo el proceso constructivo o a través del servicio de control específico 
para ver una actividad puntual de estas obras, señor presidente sí se está tomando en 
consideración estas obras entre otras porque tenemos muchos informes como insumo para 
servicio de control posterior. 

obviamente son de las gestiones anteriores, pero ahí ha quedado y no sigue su curso. Ustedes 
llevan recomendar, sugerir al ejecutivo y si no toman las acciones dónde llegamos queda 
simplemente en un informe técnico de la contraloría quisiera saber esa parte. 
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NAL ANGEL UGARTE JAVIER 

DIRECTOR DE PROYECTOS AGRARIOS DE LA DRAL 
Muy buenos días a los consejeros si, si bien es cíerto aquí estamos para dar las inquietudes, 
absolver las inquietudes que los consejeros ameritan con respecto a la obra mejoramiento de 
servicío de riego de Catán debo informar, que la meta 1 prácticamente está en proceso de la 
liquidación de dicha obra, entonces toda la documentación técnica está corroborada en este caso 
ya el jefe de liquidaciones se ha pronunciado con respecto a la documentación técnica, entonces 
se tiene el acta, cuaderno de obra. conformidad técnica de la obra, resoluciones, contrato de 
ejecución y el expediente técnico tal como lo había solicitado la mesa se encuentra todos los 
d t:tfl'le-mps se c_ncu~ntran tanto en físico, como en digital para poder ser alcanzado a su 
despacho.alguna inquietud por favor. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Muy bien, con la venia de ustedes señores consejeros va ingresar o va a dar uso de la palabra el 
director de proyectos agrarios. 

DIRECTOR REGIONAL DE AGRICULTURA 
Bien, buenos días con todos consejeros regionales y voy a dejar a cargo al director de proyectos 
agrarios para que haga la exposición respectiva del mismo modo al jefe de obras y el jefe de 
liquidaciones para tocar estos dos puntos importantes muchas gracias. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Muy bien, vamos a dar pase por favor al Director Regional De Agricultura ingeniero Clemente 
Mendoza muy buenos días, bienvenido aquí al Consejo Regional por favor para que pueda hacer 
uso la palabra respecto al punto Nº 11, tiene el uso de la palabra. 

Carta N° 61 2024 suscrita por el Sr. Angel Ugarte Javier consejero regional por la provincia de 
Oyón, el mismo que solicita que se convoque a la sesión al director regional de agricultura, director 
de proyectos agrarios y el encargado del área de liquidaciones Profesional 11 - Especialista en 
Ejecución de Obras, a fin de que informen lo siguiente: Obra mejoramiento del servicio de riego de 
Catán a Plchuancan en la comunidad campesina de San Pedro de Navan, provincia de Oyón - 
Lima" - rneta 1, con CUI Nº 2135518 y expediente técnico de la obra: "mejorarntento del servicio de 
riego de Catán a Pichuancan de la cornunkíad campesina de san pedro de Navan, provincia de 
Oyón - Lírna"> meta I, con CUI Nº 2135518. A este punto de agenda se ha hecho la invitación al 
director regional de agricultura y a su equipo técnico señor presidente. 
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Presidente del Ccnsojo íH!~iorli'fl~___., 

Estimado presidente, estimados funcionarios de la Dirección Regional de Agricultura no sé a 
través suyo señor presidente nuestro director de proyectos agrarios a qué lo llama todo conforme 
porque hay un informe del funcionario el ingeniero César Francisco Sotelo Flores encargado del 
área de liquidaciones, en síntesis mi estimado presidente es obra se encuentra claro el contratista 
ha hecho entrega quizás a la dirección agraria esa obra pero a la vez todavía no ha sido entregada 
a los usuarios, en este sentido a la comunidad campesina San Pedro de Navan por qué, porque la 
obra no está bien hecha no está concluida yo en el mes de octubre hice llegar ese documento en 
noviembre lo tratamos y se ha pedido una información puntual sobre ese proyecto mejoramiento 
del servicio de riego de catan a Pichuancan en la comunidad campesina San Pedro Navan, 
distrito de Navan, provincia de Oyón qué es lo que pasa mi estimado presidente el informe es 
amplio, claro, preciso donde el ingeniero Francisco Sotelo prácticamente como acaba de decirlo 
nuestro director de proyectos agrarios que todo está conforme, si todo está conforme porque aún 
ellos no han hecho entrega de esta obra a la comunidad campesina de San Pedro Navan porque 
está mal hecho la obra mi estimado presidente es un desastre, es un desastre. No está bien hecho 
la obra, en este sentido yo mi estimado presidente me parece yo pido varios documentos acá y 
una de ellas es el expediente técnico porque las tuberias de la red matriz más o menos una 
tubería de 12 pulgadas están prácticamente a la intemperie las obras civiles mal hechas les he 
acompañado con tornas fotográficas tengo aún más y no cumple y dice que esas tuberías deben 
ser enterradas recubiertas con material porque qué pasa con el sol mi estimado presidente esas 
tuberías se dilatan y con el frío nuevamente vuelven a su normalidad y prácticamente esa obra 
está no apta y por eso es lo que justamente el presidente del comité de obras más la junta 
directiva de esa comunidad referida no lo reciben hasta el día de hoy, por lo tanto yo sé que 
nuestro Director Regional de Agricultura ha asumido unos meses atrás recién yo le invito y para 
esto estimado presídente pido que se conforme una comisión investigadora pero esto no va a 
durar mucho porque ya nos han dado la información última más de 136 folios, pero de las cuales 
válidamente es algo de 40 folíos el resto es repetitivo de otros proyectos que también yo solicité de 
todos los proyectos de infraestructura que viene desarrollando nuestra Dirección Regional de 
Agricultura dentro de la jurisdicción de la provincia de Oyón. En ese sentido, el que está observado 
justamente es este proyecto de mejoramiento el servicio de ríego de Catán a Pichuancan en la 
comunidad campesina de San Pedro de Navan sé que todavía falta el informe de los otros 
funcionarios, me gustaría escucharlo más que todo al ingeniero César Francisco setero porque él 
en su informe dice a ver conformidad de obra de parte de la directiva comunal no se cuenta con lo 
menc~o arriba dice esto debido a que la obra a la fecha no ha sido transferido a la comunidad 
c~pesina~n Pedro Navan, en el otro punto dice yo pido el informe pormenorizado del 

üpervisor de obra o en este caso de la empresa supervisora que contesta el citado funcionaría el 
ingeniero Sot lo cabe mencionarles que el supervisor ha hecho llegar a la Dirección Regional de 

0gricultura y sta hay,~id·ó erivada al área de liqu.jdacion.es esta dice a la fecha no se realiza la 
revisión y e lu9eión e: o debido a que no cuenta con el personal técnico y logístico en todo caso 

·mo-1la- clÍO en t o caso la liquidación, la pre liquidación el ingeniero Sotelo si no ha cumplido 
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INGENIERO SOTELO ENCARGADO ÁREA DE LIQUIDEZ DE LA ORAL 
Muy buenos días señores consejeros, con respecto a lo que indica el consejero de la provincia de 
Oyón es bien cierto el área de liquidaciones empieza a dar su trabajo con respecto a liquidar la 
, trra--CC:}~ando ya con el acta de conformidad técnica por parte de la supervisión de la obra y 
teniendo acta~e rec · pelón de obra, ahí inicia el área de liquidaciones a dar en este caso de 
esta .obra a recalcuJ.a-v a revisión y evaluación de la liquidación de la mencionada obra. Entonces 
se cuenta y e R1'a actas, con la conformidad técnica y con el expediente técnico de obra y lo 
demás do~ en s que conforman dicha liquidación con respecto a lo que indica el consejero del 

o.rníté-de d r · y por respeto a la comunidad siempre. se acostumbra a conformar un comité de 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Qué cargo tiene el ingeniero Sotelo, para que pueda manifestar o es que al consejero le hacen 
llegar una información y el otro le hace llegar otra información por favor de manera concreta 
ingeniero, bienvenido acá al consejo. 

DIRECTOR DE PROYECTOS AGRARIOS DE LA ORAL 
Sí, le voy a ceder la palabra al ingeniero setero. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
A ver, el ingeniero considero que cuando se trata un punto en aqenda quién debe conocer es el 
titular es decir el director él debe conocer al revés y al derecho los proyectos de inversión qué es 
lo que pasa. No voy a pasar al jefe de proyecto, no después del jefe de proyectos voy a pasar al 
de obras, no al de obra voy a pasar al residente. O sea, como que no tenemos claro lo que 
estarnos ejecutando o quisiera que me pongan en claro porque lo que está manifestando el 
consejero es algo grave, entonces quisiera en todo caso al jefe lo está pidiendo el consejero Ángel 
al ingeniero Sotelo. 

esto es algo incongruente y encima no nos envía no ha hecho este de conocimiento a mi persona 
o al pleno del Consejo Regional del expediente técnico estimado presidente algo no anda bien 
acá, algo no está caminando bien y finalmente qué dice el citado funcionario en informe corno que 
si le estuviera culpando todo esto al presidente del comité de obras al señor Charles Sánchez él 
es el presidente del comité de obras en ese sentido estimado presidente, yo no voy a permitir ese 
tipo de eventos que los recursos públicos sean malversados que se haqa la obra bien y que eso 
sea utilidad para esa comunidad campesina de por eso a la fecha esa obra no ha sido recibida por 
la comunidad campesina de San Pedro de Navan, más bien para que complemente su informe 
estimado presidente, hay que darle el uso de la palabra al ingeniero César Francisco Sotelo Flores 
quién es el encargado del área de liquidez, y ojalá que nos haya traído el expediente técnico que 
yo he solicitado y que no ha hecho llegar en ese informe, gracias estimado presidente por el 
momento. 
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CONSEJERO REGIONAL ANGEL LIGARTE JAVIER 
Estimado presidente aquí veo a nuestro funcionario y lo está repitiendo tal cual como ha informado 
bueno por lo menos ahí es coherente pero nosotros tenemos una firma supervisora hay una 
empresa que ejecuta la obra pero el que supervisa la empresa está llamado primeramente a 
cumplir y hacer cumplir ese expediente técnico, en ese sentido ahí han participado 2 consorcios mi 
estimado presidente, 2 consorcios el consorcio Alinqara SAC que es la empresa ejecutara y como 
empresa supervisora está el consorcio supervisora NAVAN haciendo la consulta en la página de la 
SUNAT entro por nombre o razón social porque no tienen RUC y esas empresas no existen, 
seguramente en ese consorcio lo integran dos empresas o no sé, en todo caso tampoco no 
tenemos ese informe realmente con RUC de quién han valorizado, porque estos dos consorcios 
no cuentan e incluso he adjuntado la ficha RUC donde nos informa no se encuentra razón social 
alguna con ese nombre. Por lo tanto, yo veo acá es corno si estuviera protegiendo a alguien el 
funcionario no está ser abogado de nadie mi estimado presidente, aquí lo que esa comisión 
investigadora lo que tiene que hacer es quien ha sido la empresa que ha ejecutado y quien es la 
empresa supervisora y queremos saber esos consorcios quienes lo han conformado nada más. 
por lo tanto estimado presidente, nuestros funcionarios no han podido aclarar a este pleno del 
Consejo Regional porque así por así yo no traigo a níngún funcionario para hacer perder el tiempo 
acá pero cuando uno solicita una información tiene que ser clara, precisa y contundente pero acá 
no, aquí hacen ver que todo está bien y sí pues. pero por qué no le han hecho la entrega de la 
obra a la comunidad campesina porque está mal hecha, por eso señor a través suyo señor 
presidente invito al nuevo director porque él recién hace meses que ha asumido el cargo pero 
como dijo usted estimado presidente el director tiene que conocer, sino dónde estamos. En ese 
sentí invito al señor director a sus actuales funcionarios que hagan todo el recorrido por más 
d kilóme os 300 que tiene extendido de la matriz, la red matriz y las redes secundarias y que 
ea in situ s esa obra está bien hecha, por ello es que la directiva comunal de esa comunidad 

campesina d San Pedro de Navan no han recepcionado la obra hasta el día de hoy, yo sé que la 
gobernadora tiene l~a JJVOluntad de hacer las obras en bien, en beneficio de la comunidad 
campesina ero)as--é;;i presas que ejecutan tienen que ser muy serias, muy profesionales y la 

~ jeC-útor rene que hacer también su trabajo, sino que estarnos haciendo todo el 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Muy bien, a ver muchas gracias, vamos a dar pase a nuestro consejero Ángel. 

obras, y tal es así que ellos desde el inicio de la ejecución de la obra han tenido pleno 
conocimiento durante su ejecución por parte del contratista y por parte de la supervisión de la obra 
en este caso en ningún momento el que les habla al momento de revisar la liquidación ha 
encontrado siquiera un documento por parte de los mencionados diciendo u observando la 
ejecución de la obra habiendo ya 7 valorizaciones en su ejecución, es todo lo que tengo que 
informar señor presidente. 
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Consejera Regional de Cañete 

Muy bien. muchas gracias señor director vamos a dar pase a la consejera Blanca había pedido la 
palabra primero, después la consejera Limsay. 

CONSE~~~~EGIONAL BLANCA CECILIA VICENTE PRADA 
Si presidente p~r su intennedio, por lo que han expuesto no solamente los funcionarios, sino 
también el con~jero de Oyón en realidad, es preocupante presidente, porque estos hechos se 
ven en muchas obras e_lJ..,.ffei provincia por ejemplo, en Cañete hay situaciones similares pero e jus~ :ma lo que dice el .f:~oionario, no tenemos el íntorme pericial y por qué 

\> .. ························ ~¿;~~;:::~~~~~~ . ;~· 
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......... ~:::::1 .. . ~.~'. '. . 
!i. Víctor Hugo Huaccho 5;Jl,1s Sr. Luis /\nt nio Núñez López 

Cons ejero Regional de Huara! Consejero R gional del luar ochln 

' ' . . . . '.;, ,(,,.,, ... '.·.'t;;····::/;,'~ .. :- .. ·.~.".~-~.---............. ~~ 
Sr. ,~~ffe-1:r~;avier ···~·~:-~;~;~-~-;~ .. ~ •· J~-{~~-~~-~-~'i"" 
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PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 

ING. JOSE CLEMENTE MENDOZA SUYO, DIRECTOR REGIONAL DE AGRICULTURA LIMA 
Bueno, la verdad yo quisiera comentarles de que, he venido con mis funcionarios porque ellos 
conocen el tema no es que el director no conozca el tema pero también quiero decirles bien claro 
de que nosotros no podemos así por decir con todo respeto a los consejeros decir que esta obra 
está mal, tenemos que poner un peritaje y eso me pasó también cajatambo señor consejero, 
nosotros no podemos decir que mi población dice esto y yo voy a venir aquí que esto está mal, 
eso tiene que verlo a un especialista tiene que verlo un ingeniero. Por lo tanto, yo me comprometo 
a investigar y hacer la investigación profunda, yo no puedo decir que esta torre está mal tenernos 
que ir con los especialistas y hacer un peritaje. Y el peritaje dirá si realmente está hecho, está bien 
hecho o está mal hecho. Nosotros la verdad, desgraciadamente no quiero volver a repetir esto 
hemos heredado de la anterior gestión estos problemas pero estamos solucionándolo se decía 
mucho también de que el anterior director de agricultura venía solamente él y no venían sus 
funcionarios yo les invito a mis funcionarios porque ellos son los qua están viendo el trabajo en 
cada zona pero al final yo soy el titular y me responsabilizo por todas las acciones que hacen ellos 
en realidad como decía el consejero me comprometo a formar la comisión investigadora si es 
necesario no estamos protegiendo a nadie y la próxima semana estaremos personalmente yo 
estaré viendo esa obra y estaremos informando al pleno del consejo pero también quiero decir 
finalmente de que ellos tienen aqui al expediente técnico, tienen acá toda la documentación que 
se le ha pedido en realidad es muy extenso por eso no lo podemos presentar acá está en dos 
folios, entonces le vamos a hacer llegar de todas maneras al consejero regional, muchas gracias. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Muy bien. muchas gracias consejero creo que bastante claro también la posición como consejero, 
como ñscaüzador más aún de nuestras provincias, entonces quisiera más bien capaz por parte 
final del director su compromiso por favor señor director para que pueda ser el recorrido corno dice 
nuestro consejero y sobre lodo dar la solución sobre este proyecto, al director por favor. 

esfuerzo quizás que haga la gobernadora, el gerente general se va a ir al caldo. Eso no se va a 
permitir rni estimado presidente, gracias. 
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Gracias presidente, si, cuándo el río suena es porque piedras trae. no podemos minimizar cuando 
la población hace el llamado al consejero no podemos minimizar cuando la población se queja 
porque de alguna u otra forma es su percepción. Sin embargo, muchas veces también hay 
desconocimiento y es cierto, es importante que estén en este caso los profesionales que 
determinen que la obra no está bíen hecha obviamente, así que tampoco podemos minimizar el 
pedido del consejero de Oyón por traer aquí a los funcionarios, como él lo decía no trae aquí a los 
funcionarios para perder el tiempo porque esa frase yo ya lo he escuchado no voy a mencionar el 
nombre porque no quiero más problemas, pero yo ya lo he escuchado y aquí los funcionarios no 
vienen a perder el tiempo. Sin embargo, el llamado de atención también a los consejeros por hacer 
pedidos que en realidad no deberían traer al pleno del consejo porque deberíamos ser más 
puntuales con la intervención eso también es cierto, entonces hay que medir un poco también lo 
que traemos y lo que no; si bien es cierto el funcionario el nuevo o el actual director de DRAL tia 
traído a sus funcionarios tampoco me parece que le digan que porque él no explica cuando en 
realidad todos sabemos que cada funcionario cumple una función, tiene una tarea respectiva, 
entonces tampoco vamos a, nos quejarnos cuando no viene el funcionario y ahora se quejan 
cuando traen varios funcionarios. Entonces, t1ay que hacer un poco más coherentes también con 
lo que decírnos sí traen a todos los funcionarios pertinentes está bien, creo yo que muestran un 
respeto al Consejo RGgíonal porque está viniendo toda la plana ese ejemplo deberían llevarse 
-tféTs-:E-ncias, otros directores que no vienen ni siquiera está el pleno del consejo y que se 
quiere po er orden _..e.7.diciembre presidente, con no enviar el link para la conexión, por ejemplo. 
Bueno, sin, er~.f..J:l~.é hay muchas cosas que no están bien o que uno criticaría, pero bueno si 

Sra. Susana Gregoria Solórzano Mugruza 
onsejero glona] di! Hmrnnc¡¡ Consejera lkeiorrnl de C<1j,ltü111bu Consejer Regiona] d Cantil 

.,.,..~1 
)J>j t' ~ 
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CONSEJERA REGIONAL LIMSAY ANDREA BERNAL QUINTEROS 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Muy bíen, muchas gracias consejera también señor secretario consignar la asistencia de otro 
consejero Víctor Huqo, consejera Limsay tiene el uso de la palabra. 

razón porque no se cumple con la ley 31812 y con ese presupuesto que justamente para ello y 
aquí no es que el funcionario va a formar una comisión investigadora somos nosotros lo que 
tenemos que formar la comislón investigadora y yo propongo que se forme esta comisión pero, 
una comisión especial pero consejero que se dé presupuesto para el peritaje correspondiente que 
se le dé el presupuesto para que se contrate a los funcionarios y se pueda hacer una buena 
fiscalización y una buena investigación porque con ello independientemente de lo que se pueda 
aprobar en el consejo puede ir íncluso el consejero cualquiera de los consejeros a actuar con una 
denuncia penal correspondiente para que los que resulte responsables puedan asumir su 
responsabilidad, hay que hacer las cosas bien consejero yo creo que esto es un precedente para 
darnos cuenta de que tenemos que luchar por esa ley para que tengamos ese presupuesto y en el 
2025 no se repita la historia del 2023 y mucho menos del 2024, gracias presidente. 
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CONSEJERO REGIONAL WILDENG MICHAEL ACEVEDO VALERIO 
GrJ;Wias--.Rresidente, muy buenos días con todos colegas consejeros y a los funcionarios del 

"obierno "R: gionaL Bien, este tema muy importante lo que ha manifestado nuestro consejero 
Ángel Ugarte corno bíen sabemos hay varias obras paralizadas y debemos de buscar la forma de 
impulsar y en .9-.rn( r. En Yauyos también similar tanto como en agricultura, imagínate queremos 

~asar una p ici que sea explícitamente que conozca el terna pero prácticamente corno dice 
uestra Óll5 e· ra Blanca no hay un presupuesto nosotros poder invertir en peritos que realmente 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Muy bien, muchas gracias consejera. Consejero Michael Acevedo tiene uso de la palabra. 

CONSEJERA REGIONAL SUSANA GREGORIA SOLORZANO MUGRUZA 
Presidente, si por su intermedio yo realmente me solidarizo con el consejero Ángel y eso pasó con 
muchos proyectos de Cajatambo como ya lo ha dicho también nuestro director de la dirección 
agraria de que Huaylashtoclanca que espero que no se olvide hay un compromiso ya de contratar 
los peritos para que podamos avanzar. Y de esa manera también apoyar al consejero Ángel que 
de una vez no se demore tenernos tanto tiempo de Huaylashtoclanca han pasado dos años, dos 
anos señores consejeros y hasta el momento no se da solución a ese problema, es uno de los 
canales más lmportantes de mi pueblo imagínense pues este tema de la corrupción que mucha 
gente tiene problemas con el tema del agua. Entonces, yo me solidarizo más bien también 
constituíamos una comisión investigadora de una vez para poder trabajar, gracías. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Si, no se preocupe consejera mencionarle de que mi posición de que venga o no los funcionarios 
no ha sido el tema, lo que estoy diciendo es que el director debe conocer de manera correcta sus 
proyectos, es el titular y siempre hemos exigido aquí en el Consejo Regional quien debe venir es 
el titular porque es el responsable porque cuando usted va o cualquiera de nosotros cuando 
vamos a una dirección o a gerencia, no, el director tiene que autorizar, el director tiene que firmar, 
el director tiene que venir aquí para que me autorice. Entonces, tenernos que ser realistas el 
funcionario y titular tiene que conocer su proyecto al revés y al derecho y si están sus técnicos 
para que lo den la parte técnica para que nos dé una solución técnica o legal en este caso nuestro 
consejero Ángel lo está haciendo de manera abierta y clara, de que la obra está mal pero eso qué 
significa que tiene que ver un peritaje y para eso está el ingeniero y se le agradece y se le 
reconoce al director que está viniendo con su ingeniero que es el responsable más bien diría yo 
dónde está el director de obras; el de obras es el que tiene que dar la cara aquí, no el de 
liquidaciones. El de liquidaciones es el que firma las conformidades, pero es el director de obras el 
que tiene que estar acá, el residente que tiene que velar por los intereses del estado por los 
intereses de la dirección debería estar acá, ahí sí te daría toda la razón muy bien, pasarnos por 
favor al pedido de la consejera Susana, después nuestro consejero Michael. 
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CONSEJERO REGIONAL RONALD ALBERTO SOBERON VIZCARRA 
Sí muchas gracias presidente, si felicito la labor que hace el consejero Ángel por el tema de 
fiscalización, un trabajo objetivo que ha realizado porque se ha tornado el tiempo de averiguar lo 
que ha sucedido, lo que esté pasando por el tema de su provincia y creo que cuando hablamos 
aquí en la sesión de consejo debernos de ser objetivos al hablar esté bien, le damos la razón al 
consejero que existen obras que están mal ejecutadas que supuestamente se habrían malversado 
fondos, pero al decir lo mismo pasa que mi provincia, entonces sí lo mismo pasa, yo quiero ver las 
denuncias de esos consejeros que dicen que lo mismo pasa en la provincia, entonces se han 
hecho de la vista gorda y no han hecho nada hay que ser objetivos al hablar. Yo no puedo decir lo 
mismo ha pasado en mi provincia y entonces qué hecho pues si ha pasado lo mismo he tenido 
que haber denunciado he tenido que haberlo traído aquí al consejo si yo me quejo de falta de 
medicinas he hecho un acta de fiscalización para ver que ha habido falta de medicinas en el área 
de emergencia del hospital, etc. Si digo que mi colegio consejero Michael con todo el respeto por 
su intermedio presidente, la obra del colegio aún no se termina, he hecho una visita de 
fiscalización a esa obra para ver qué ha pasado qué funcionarios han cometido el error no sé, hay 
que ser objotívo ahí, el consejero Ángel ha hecho un buen trabajo es excelente pero al hablar de lo 
q p1ísa-ei;i nuestra provincia y al tener conocimientos es porque nosotros hemos actuado ya si 

o ha pasad'c\2 años y no hemos hecho nada presidente, gracias. 

CON_SEJERA)R>G~AL SUSAN~ G~EGORIA SOLORZANO MUGRUZA 
res,d=~1l ~'Que ha sido d1ng1do. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Sí, muy bien muchas gracias consejero. Consejero Soberón tiene el uso de la palabra. 

conozcan el hecho o la materia, yo comparto esos puntos, de verdad como en el caso de Lima 
Sur mira el año pasado en la anterior gestión ha ejecutado un colegio en el distrito de Tupe y está 
paralizado ese coleqio, nunca lo han inaugurado, imagínate, hay varios puntos. Entonces, 
tenemos que tomar conciencia presidente pasando el otro punto yo de verdad no es por faltar el 
respeto hacia su persona ante su despacho, mira yo he llegado en el punto cuando me estaba 
tratando pero realmente no me ha dado la palabra yo quería tornar la palabra y hacerle la pregunta 
a los funcionarios que le ha recomendado Lima Sur justamente también imagínate anterior usted 
envf a el link al grupo pero ahora no, o sea tiene que tomar más seriedad presidente por favor y 
eso no es creo que lo más significante hacia su persona como presidente tiene que ser neutral y 
equitativo siempre presidente y siempre le hemos venido manifestando, y yo cuando yo llego, más 
aún ni me consigna mi asistencia pero cuando llega otros consejeros si, qué es eso presidente, 
usted ya es mayorcito ya no somos menores ni nada tenemos que ser más consciente en nuestros 
actos en lo que hacemos presidente, eso nada más por el momento presidente. 
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CONSEJERO REGIONAL JOSÉ ANTONIO CAICO FERNÁNOEZ 
Para terminar presidente porque creo que nos hemos dilatado con este tema y hay un pedido del 
consejero Ángel que se forme una comisión, yo solamente me permito recomendar también 
presidente a través de su despacho nos preocupa pero para eso también no olvidar que hay un 
supervisor hay un residente del proyecto que definitivamente tiene que estar señor consejero en 
esa visita que usted acaba de pedir solicitar a su provincia también es garantía de la obra 
consejero, presidente que tiene que llevarse a cabo también está su carta me imagino fianza, su 
carta de liquidación que no se le puede entregar a la empresa mientras no levante las 
observaciones definitivamente y por último sí presidente decirle al director que se ha incomodado 
un poquito cuando dicen que él no conoce, seguro sí conoce y debe conocer también su baja 
ejecución presupuesta! porque el director que está acá presente asume el activo y el pasivo. Y el 
al kt!"t,"l'l ento no lo va a tocar porque no es un tema, debe saber cómo están todos los proyectos 
e agricult ra sobre todo en la ejecución presupuesta! Estamos 11 de diciembre, ORAL esté creo 

que con la usía al cincuenta y tanto. Pregunta, va llegar a 70 como nos prometieron y acá voy a 
_raer la pala ra de la go fnadora que dijo claramente funcionario que no cumple sus ejecuciones 

ne que d r un pas ... al costado, solo eso presidente. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Muy bien, muchas gracias consejera importante también esos documentos corno consejeros 
compartirlo para que también como consejeros apoyarnos en la gestión porque la gestión es 
nuestro el año 2023-2026 y entre todos tenemos que empujar el coche para adelante por el bien 
de nuestras provincias y nuestra región. Consejero Caico tiene el uso de la palabra. 

CONSEJERA REGIONAL SUSANA GREGORIA SOLORZANO MUGRUZA 
Así es, sí solamente para aclarar para el tema de Huaylashtoclanca ya está [udlciallzado está en la 
OCI de la ORAL, son varios documentos que lo hemos traído al consejo en muchos momentos lo 
hemos explicado y creo yo que si es por eso la preocupación mía para esto de una vez. Esto se ha 
estado diciendo que sí ya había peritaje, peritaje y que ahora con esta nueva gestión ven corno 
que nunca existió el peritaje por eso digo que haya mayor seriedad que se haga y que no se 
cometa lo que se está haciendo con Cajatambo para Oyón, es por eso es lo que yo quizás me he 
dirigido y en el tema de la salud hay un acta de lo que es la visita a los dos centros de salud y ya 
se elevó a la OIRESA y también a la red de salud Barranca ~ Cajatambo ya está ya canalizado 
señor presidente por su intermedio. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
No se preocupe consejera, tiene usted uso de la palabra para que lo pueda hacer de manera. 
siempre por favor con el mayor respeto también que merecemos nosotros como consejeros. 
Adelante consejera. 
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Sr. Tomas Emili 9 . .elí arrla ltúnguru 
' Prl!sidc.:nt · 8 consejo Regional 

CPC. LEONARDO EDISON VILCHEZ FERNANDEZ, GERENTE GENERAL REGIONAL 
Muchas gracias señor presidente, señores consejeros. Muy buenos días con todos, un poco 
recogiendo la presentación o la exposición de cada uno de los consejeros con relación a la 
participación de los runcíonaríos, quiero recalcar una vez más de que quien le habla cuando toma 
conocimiento de la agenda del Consejo Regional a través de la sesión ordinaria que comunican 
directamente a gobernación ellos nos hacen extensivo la participación a través de la gerencia 
general y se haga las coordinaciones respectivas, este es el documento que normalmente se 
transfiere a todos los participantes de cada uno de los puntos de agenda donde se le recomienda 
presentar toda la información requerida en los puntos de agenda que tiene el Consejo Regional y 
luego de ello se hace la coordinación con cada uno de ellos para que estén presentes en la sesión 
de consejo, de repente internamente lo vamos monitoreando o les vamos recomendando de que 
hagan el seguimiento de acuerdo al avance de la sesión de consejo para que puedan ir 
presentándose en el desarrollo de la sesión, yo tengo este cuadro por ejemplo, en este cuadro 
está especificado en cada punto de agenda quién es la persona que va a hacer su presentación 
en cada punto de agenda. 
Con relación a lo que estaba manifestando el consejero de Oyón te parece importante su análisis 
su evaluación con respecto a esa obra que no ha sido entregado al parecer ha tenido problemas 
viene de la gestión anterior, ha venido justamente sufriendo ciertas circunstancias en la cual hasta 
el momento como dice no se ha entregado a la comunidad de una forma oficial, obviamente 
seguramente falta alguna pericia me imagino que también faltará seguro la liquidación de este 
proyecto, eso estará pendiente tengan la plena seguridad rnuy aparte de la comisión que se pueda 
formar el día de hoy señor presidente, señores consejeros, voy a hacer el seguimiento especifico 
voy a pedir información de todos los antecedentes sobre este punto de agenda. Si bien es cierto, 
vino el jefe del órgano de control interno justamente ha manifestado con relación al estado 
snuaclonal del trabajo que viene realizando solamente corno un tema de comentario que todos 
sabemos de qué en cada uno de los proyectos de inversión está considerado también la parte 
justamente del control simultáneo de parte de la contraloria ya está, ya forma parte de un 
presupuesto de cada proyecto de inversión por eso es que ellos actúan y cada vez que hay un 
tem .. a~~ado a un examen especial que viene realizando el órgano control. Obviamente 

ordinan ,,:~ravés de la gerencia general y pide y solicita información, hay una política de la 
gobernadora pe ~os e nos ha manifestado y eso es política que· se ha expandido a todas las 
unidad~s eje u~g;: --~ero nos?~ros debemos de entregar la ínforrnación solicitada por el órqano de 
ontrol in~.i: .... sa lnformaclón de acuerdo a la a los plazos que nos dan se les recomienda que 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Muy bien, muchas qraclas consejero creo que eso también lo tenemos bastante claro todos los 
consejeros y sobre todo capaz aprovechando de manera breve también la participación de nuestro 
gerente general porque toda vez, es el responsable de la parte administrativa y ejecución también 
de nuestro gobierno regional. Gerente, tiene el uso de la palabra. 
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Consejero Regional de Oyón Consejer o lke1011· k Yauves 

~EJERO REGIONAL JOSÉ A~TONIO CAICO FERNÁNDEZ 
r1gíero que lo presida el consejero Angel. 

~~ENT~-~-~~ CONSEJO REGIONAL DE LIMA 

SECRETARIO DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
APROBADO POR UNANIMIDAD de los presentes 
Para conformar por favor esta comisión. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Muy bien, ustedes ya han escuchado señores el compromiso sigue firme, esperemos que se 
cumpla y ya tenemos claro todos los consejeros también de la decisión ejecutiva que tiene que 
tomarlo de no ser así, muy bien pasamos por favor al siguiente punto de la agenda señor 
secretario. Ah ya, disculpe la comisión conformada solicitada por nuestro consejero Ángel y 
también ratificada por nuestra consejera Blanca. Muy bien. los consejeros que están de acuerdo 
por favor con formar la comisión investigadora sobre este punto los que están de acuerdo por 
favor sírvanse levantar la mano. Muy bien, muchas gracias por favor. 

lo hagan de una forma oportuna y verás, de acuerdo a eso luego del examen ya el resultado final 
ellos hacen de conocimiento a la gobernadora a la gerencia general y de acuerdo al cuadro de 
aplicaciones de las cuales ellos pueden considerar situaciones adversas, hitos de control eso se 
va canalizando y se va implementando en cada uno de las unidades ejecutoras. Eso es a manera 
de información señor presidente, una vez más estamos aquí en la sesión con la mejor voluntad de 
poder atender y con relación a lo que dice nuestro consejero de Cañete del avance de ejecución 
presupuesta! siempre es una expectativa bastante grande para la región, para los consejeros y 
para las autoridades, estamos en ese camino diciembre es un es un mes bastante significativo 
para nosotros. El año pasado, ejecutarnos más de 20% solamente el último mes ejecutarnos más 
de 80 millones de inversión y a nivel de devengado este mes también tenernos planificado son 
más de 100 millones que tenemos que devengar para este año y nuestra proyección seriares 
consejeros se mantiene firme como mínimo lograr más del 70% hay algunos ternas que ya 
escapan de parte d1:JI mismo funcionario sí no son de acuerdo al calendario de la ley de 
contrataciones del Estado, hay justamente momentos o etapas de las cuales se tiene que cumplir 
y respetar pero tengan la plena seguridad que nosotros nos mantenemos firme en esa proyección 
de superar más del 70%, pero no quiere decir de que ese 30% de diferencia se va a devolver 
porque no se va a devolver nada, tengan la plena seguridad al tesoro público no se va devolver 
nada, tengan la plena seguridad al tesoro público no se va devolver nada, al contrario ese 30% se 
va a reflejar en el gasto del primer mes, del mes del próximo año del 2025 porque ya está 
comprometido hay muchos procesos que están encaminados y tengan la plena seguridad de que 
seguramente va a ser de conocimiento de todos ustedes señor presidente, muchas gracias. 
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Consejero Re ional de Huarochiri 
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Consejera Regional de Cañete 
Sra, Lllw1 ·¡¡ Cucllia vícontc Pruda 
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ARTÍCULO T RCERO: DISPENSAR, el presente Acuerdo de Consejo Regional del trámite 
lectura y aproba ión del acta . 

. 
- 

r---1 .r : . .: ~ _,,,,V / e ~-=-¿2;:-:c:2-$._~~1 J _.,.,,,,..,. / e__.,,.-=·-- - ---· ,.., __ 
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Consejér; Regional de llarrnnca 

l~; :;,;;;¡;; ;s~CIO lkelon,d d .a Ptt~ 

CAJA TAMBO 
• WlLDENG MICHAEL ACEVEDO VALERIO - CONSEJERO 

-------..... REGIONAL POR LA PROVINCIA DE YAUYOS 

MUGRUZA 
PROVINCIA DE 

SUSANA GREGORIA SOLÓRZANO 
CONSEJERA REGIONAL POR LA 

• 

• 

• ÁNGEL UGARTE JAVIER- CONSEJERO REGIONAL POR LA 
PROVINCIA DE OYÓN (PRESIDENTE) 
LIMSAY ANDREA BERNAL QUINTEROS - CONSEJERA 
REGIONAL POR LA PROVINCIA DE HUAURA 

ARTÍCULO SEGUNDO: La referida comisión investigadora quedará conformada de la 
síguiente manera: 

ARTICULO PRIMERO: CONFORMAR una comisión investigadora que se encargue de 
evaluar y revisar respecto a las presuntas irregularidades que se vienen presentando en la obra: 
uMejoramiento del Servicio de Riego de Catán a Picnuencén en la Comunidad Campesina 
de San Pedro de Naván, distrito de Naván, provincia de Oyón - Lima - Meta t"; para su 
análisis, seguimiento, debate e informe final correspondiente, la rnlsrna que contará con un plazo 
de 60 días hábiles. 

SECRETARIO DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
APROBACIÓN POR UNANIMIDAD de los presentes, quedando redactado de la siguiente 
manera: 

Muy bien, consejero ángel para que pueda presidir otro consejero, o consejera que pueda 
acompañar consejera Limsay muy bien, consejera Limsay otro consejero tres o cuatro por favor 
consejera Susana se suma usted a su equipo y uno más o estamos por ahí consejero Michael, 
muy bien el plazo por favor es de 120 o 60 días, yo creo que 60 d fas es suficiente. 
Los consejeros que están de acuerdo por favor que esta comisión está integrada por el consejero 
Ángel, la consejera l.lrnsay, nuestra consejera Susana y el consejero Michael. Los que estén de 
acuerdo por favor sírvanse a levantar la mano. 
Muy bien, muchas gracias. 

51:;SIÓN ORDINARIA 11 DE DICIEMBRE DEL 2024 CONSEJO REGIONAL PERIODO 2023 - 2026 



49 

¡f).,dtf 
.................. v,::C:--~---························ 
Sr. Wildcne Mich~el Acovsdo Valerio 

Consejero Regional de Yauvos 

{ij;J¡:ff¡j_ ...................................... : , (. 

S1a. lirn~¡¡y At,dre:i Bernul O.uinteros 
Consej.era fl11gional de Hueura 

sru, lllanc:.:i Ceciliu Vicente Prnda 
Consejera Region~I rte C~nete 

./JJ7lJm 
1/ :/1~!7¡ 

•••••• ¡ f'1ti~ •••••••••••••••• ;, , •• , •••• , •••••• 111.1,;111, , •• ; . 

Sr. lloriuldAiÍ~<·rto Sob erón Vizcarru 
·•, Consejero Regional de Barranca 

/~--~e -;i éC,,,.-. / L.": «s: ¿-:- ;:¿¿-,'......-=--=:.Y et= ~<.:-_:.,,..._, -;:2:""~ s-· 
....................................... , , ~- , , ~-·-· 

Sra. Susana Gregaria Solórzano Mugruza Sra. M~rle Ritil Sil-rilo~ L~Ún 
C-ons/J,.·JN(¿~ Rt'e;ior,a~ c,k~. CaJ,)tJn1bu Consejera Re¡¡ion~I rle e: .t~ 

;; - ~1 .- 

,,_L._,--- --- - - - '):>"úl-'·"" ( 

·······-~;:·J1~~~;··~~-~·~-~-~-~-~-~-~~·~;;~~ . 
co(,~r.:í~ro RegionJal de tl:urul 

'/ . .,:.--~· 
............ ·-.¿;.•' , .. !'.:.:;._;.,»'. ; .. 

• 0··serfJ¡¡art.e.lavier 
Consejero Regional de Oyón 

CONSEJERO REGJONAL JOSÉ ANTONIO CAICO FERNÁNDEZ 
Si, presidente, 2 mínutitos voy a ser puntual, en nuestra provincia de Cañete señor director, con su 
venia presidente tenernos en ejecución un proyecto, justamente que es el enrocado del ria Cañete, 
puente margen izquierda, Nosotros como gobierno regional hemos transferido recursos al 
Mínisterio de Agricultura fue aprobado si no me equivoco a fines del 23 somos co - ejecutores, 
esto es co - financiado, supera los 100 millones de inversión, lamentablemente director vuelvo a 
repetir y espero que no se incomode, usted asume el activo y el pasivo qué dice el convenio que 
usted lo debe tener a su mano ahorita que le alcancen el convenio que se firmó que es el gobierno 
regional a través de la ORAL el monltoreo, las visitas constantes, porque es presupuesto también, 
así sea un miU_ón_geo que fueron 8 o 15 no recuerdo pero creo que usted me puede ayudar con 
esa cifr;.i<entonces di~~tor no se ve presencia a la región, 110 se ve qu.e sus técnicos vayan ni río 
Cañ é a ver en qu~..I cómo se está usando ese presupuesto que nosotros los consejeros a 

-pe , de nuestra gob rnadora se autorice, segundo, cuál es el avance de verdad director le 
co ent para ser obj tivos que se ha visto un retraso y si son responsable que lo dígan, un 

n la ejecucí · 1 qu_e--·ace peligrar en estos momentos con la crecida del río los cimientos c->: 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Muy bien, vamos a dar pase capaz, al director por favor sobre este punto número 12. 
Disculpe director, puede hacer el uso de la palabra primero el señor consejero después para que 
pueda hacer uso de la palabra. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Sí presidente, Punto N.012 
Carta N.º 70-2024 suscrita por el Sr. José Antonio Caico Fernández - consejero regional por la 
provincia de Cañete, quien solicita que se convoque al director regional de aqricultura, a fin de que 
informe lo si~uiente: ESTADO SITUACIOl'JAL DE LA EJECUCIÓN DEL CONVENIO DE 
COOPERACION INTERINSTITUCIONAL ENTRE EL MINISTERIO DE AGRICULTURA Y EL 
GOBIERNO REGIONAL DE LIMA, CONVENIO N.0 0029-2019-MINAGRI-DM Y CONVENIO N.0 - 

2019·GORE LIMA (ENROCADO Y SOLUCIONES ·I_NTEGRAL DEL RIO CAÑETE). 
A este punto de punto de agenda se ha hecho la invitación al director Regional de agricultura para 
que sustente este punto de agenda señor presidente. 

Continuamos con esta Dirección Regional de Agricultura, señor con su secretario el punto N.º 12 
por favor que también está invitado el director de agricultura. 

ARTÍCULO CUARTO: El presente Acuerdo de Consejo Regional entrará en vigencia a partir 
del día siguiente de su publicación en la página web del Estado Peruano (wvvw.oo/J.pelregion/ímq), 
para conocimiento y fines. 
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Sra. Su~¡rna Gr egorta Solórzcno Mu¡::ruza 
Consejer cginnal de CaJ¡;¡tan1bo 
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Sr;··R-;;nald /\lbertu Sobcrón Vi2cJrril 
'- onsejero Rc•giotiol de Barrunca 

ING. JOSE CLEMENTE MENDOZA SUYO DIRECTOR REGIONAL DE AGRICULTURA LIMA 
Bien, la verdad quiero ser puntual en este aspecto gracias consejero por la información nosotros 
teníamos preliminarmente también algo, sobre todo el convenio pero la verdad esto está 
paralizado nosotros estamos preocupados por el tema de lo que es la limpieza descolmatación y 
sobre todas estas obras de que es las defensas ribereñas la verdad en nuestra función principal 
como aqrlcuttura es eso trabajar el tema de las defensas ribereñas creo que voy a ir a lo puntual 
consejero, me comprometo a formar esta reunión informativa pronto estamos, pero les informo 
algo relativamente nosotros ya hemos presentado al MINAGRl también ese requerimiento para 
poder continuar porque está paralizado consejero, del mismo modo no solamente el tema de 
Cañete sino también en toda la región hemos presentado también ya al MINAGRI la semana 
pas 8--es-t~tmos con la gobernadora y con el ministro de agricultura para ver lo que es la 

colmatació .... l\ de los ríos a nivel de toda la región lo que nos han informado era básicamente el 
- ma1e que buz no el ano pasado se declaró en emergencia y por eso se le dio un presupuesto 

este _a110 vamos a ver pero de todas maneras nosotros insistimos en eso y también quiero 
salta les de e si bien es cierto el año pasado lo ha ejecutado el ANA fue unidad ejecutora para 

~-//,. //J,, -.:, 
S-=-C--c¿_-¿ Lk~-4:.-6' 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Muy bien, con ese panorama señor director usted tiene el uso de la palabra sobre este punto, 
adelante. 

de este puente que todavía existe el puente clarita y también las laderas derecha e izquierda 
perjudicando a la población no se ve un avance como debe ser, me comuniqué con el director 
justamente del Ministerio de agricultura encargado de este proyecto si me permite por favor, usted 
lo debe también tener en su agenda Antonio Flores Chinte coordinador en este caso de este 
programa. entonces lo que yo necesito director es que usted haga una mesa de trabajo urgente mi 
provincia con la institución, con la empresa y nos expliquen a los dirigen'les del lugar, de la zona y 
a sus autoridades locales y también esta acá la consejera Blanca que también seguro va participar 
en la reunión de que se informe de cómo va el avance, cómo va el cronograma y si no lo tiene 
entonces cuál es las acciones que se ha visto, a raíz de esta llamada también le voy a ser sincero 
director, termino acá se ha visto un poco más de presencia de maquinarias parece que ese frente 
lo que han priorizado pero yo he visto una marcha he visto un paro la población ha cerrado la 
panamericana. Entonces, queremos ser objetivos director porque también por ahí se habla de 
deudas de los para los proveedores o sea. encima no les pagan a los proveedores y por eso todo 
ese tema económico nos preocupa director, quisiera que usted para terminar y no voy a ahondar 
en una comisión no lo voy a hacer mi pedido es puntual presidente a través de su despacho. 
Inmediatamente una mesa de trabajo, una reunión con las autoridades de la provincia liderado por 
usted a nombre del Gobierno Regional y que se nos explique detalladamente el tema del 
enrocarníento del río Cañete con el coñnancíarruento que dio en este caso el gobierno regional, na 
autorizado con acuerdo del Consejo regional gracias presidente. 
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CONSEJERA REGIONAL BLANCA CECILIA VICENTE PRADA 
Si presidente por su intermedio, de verdad es lamentable porque eso ya es tiempo que cuando 
aprobamos aquí 6 000 000 en nuestra gestión para este proyecto hemos ido con la ministra 
quedaron que en agosto del año pasado se iba a entregar ese proyecto, hasta ehora no hay nada, 
hemos hecho vídeos está en la plataforma del consejo regional y siempre va a ser así, mesa de 
trabajo, mesa de trabajo, mesa de trabajo ya viene el huaico qué trabajo de prevención han 
l}_stetfés hec~· tienen un plan de contingencia un plan de acción están esperando acaso 79 
millones más, d un decreto supremo para que nuevamente no hagan la obra y termine al final en 
denuncias despu s pregunta por qué se le denuncia y justamente es por eso porque no invierten 
el dinero donde .9orresponde no superviqilan las obras y prácticamente es un encaña muchachos 

spués ~e~/~-la g~~lación reclamando a los consejeros porque no hay ni un trabajo espero 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Muy bien, muy bien algo capaz director algo que precisar, tiene e! uso de la palabra la consejera 
Blanca. Consejera tiene el uso de la palabra. 

estos tipos de trabajos, hoy en día el ANA no quiere responsabilizarse con eso nosotros estarnos 
averiguando quién va a ser la digamos la institución encargada de realizar esta limpieza se habla 
por ahí que va a ser el ANIR pero, nosotros hemos ya cursado un oficio al MINAGRl para que 
esas maquinarias que están en la región Lima sean donadas a la región ese es un trabajo que lo 
estamos haciendo con la gobernadora y justamente hoy dla en Piura l;:i gobernadora va este 
recalcar al ministro de agricultura sobre ese tema. Pero volviendo específicamente al tema de 
cañete, consejero la próxima semana no solamente por el terna de este proyecto sino también por 
la planta procesadora de Capillucas que hoy día debería estar en Cañete pero se postergó con la 
reunión con las autoridades de estos seis distritos nos comprometemos a actualizar y tener una 
mesa de trabajo consejero porque eso es lo que queremos, la verdad hay que retomar, hay que 
retomar porque esto se dejó nosotros vamos a estar con toda la documentación ese día y 
empezaremos ese trabajo que la verdad nos interesa muchísimo y creo que la función principal de 
agricultura es el tema de las defensa ribereñas que nos interesa y nos preocupa muchísimo 
consejero y para un poquito también ya este agilizar esto nosotros estaremos le estaré 
comunicando la reunión de la próxima semana no solamente por este tema consejero sino por 
todo los temas que está pendiente en Cañete, hay otro tema consejero y a todos los consejeros 
nosotros estos meses no hemos podido ausentarnos mucho de acá de la sede porque la verdad 
tenemos que hacer un montón de arreglos en los proyectos sobre todo y hacer una reorganización 
total así que lo estamos tomando en serio esto consejero y perrníteme que no, incluso no hemos 
podido salir a las agencias agrarias porque es el trabajo fuerte que tiene que hacer la dirección 
regional de agricultura pero nos comprometemos que la próxima semana estamos en Lima Sur 
para ver estos dos temas consejeros, muchas gracias consejero. 
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CONSEJERO REGIONAL ANGEL UGARTE JAVIER 
Gracias estimado presidente, lo único ya como recomendación estimado presidente yo sé que 
nuestra gobernadora acá está nuestro gerente general regional, pido que en el momento de la 
selección de los contratistas o de las empresas ejecutoras que van a hacer las obras, que sean las 
idóneas por favor que no l1agan quedar mal al gobierno, el gerente general no va a hacer la obra, 
la gobernadora no lo va a realizar la obra. El comité de selección tiene que tener mucho cuidado y 
si ya le dieron la buena pro que lo hagan bien, mínimamente mi estimado este presidente a través 
suyo, ahí está nuestro gerente general está nuestro director no tienen que por qué ustedes pagar 
el pato por la mala acción por el incumplimiento y por la desidia y la empresa supervisora estimado 
presidente, tiene que ser una empresa fidedigna que cumpla y haga cumplir, para eso el gobierno 
regional contrata o designa a la empresa supervisora, sino que estamos haciendo, eso era 
sola ent'e""mi~omendacíón estimado y que no tengamos problemas en el futuro. gracias. 

~SIDENTE D~ CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Bien¡t~almente e consejer~ Ca~co y el consejero Michael. . 

. ~JJ: G-fO - ,....JOSE ANTONIO CAICO FERNANDEZ 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIIVIA 
Muy bien, con el alcance por favor nuestro consejero Ángel, después otro consejero para cerrar 
por favor, quizá no salirnos. 

CONSEJERA REGIONAL SUSANA GRÉGORIA SOLORZANO MUGRUZA 
Presidente por su intermedio, es un tema que gracias que lo ha traído acá a la mesa nuestro 
consejero de cañete lo que es el año pasado tuvimos 79 millones justamente para atender y eran 
8, 8 provincias y Cajatambo no estuvo en esa lista ahora lo escucho que usted está gestionando 
para la región no se sabe con qué institución va a manejar ese presupuesto quisiera que esté 
considerado Cajatambo y también convocar a los alcaldes cada alcalde conoce cuál es su zona 
más difícil para poder atender, reúnase con los alcaldes con los dirigentes porque qué pasó con 
Cajatambo por qué se quedó. Entonces no hay explicación alguna, eso nornás quería 
recomendarle director y esperemos que esta vez se hagan bien las cosas. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Muy bien, un momentito por favor un momentito director para que puedan hacer uso de la palabra 
los consejeros y usted lo responde finalmente, consejera Susana después nuestro consejero 
Ange!. 

que no se vuelva a repetir la historia Porque de todas maneras nosotros estamos yendo a 
continuar con nuestro trabajo a fiscalizar y si es posible también a denunciar. 
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